
 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Jueves 02 de Agosto de 2012 

 
 

 1 

 
TITULARES LOCALES 
 
 

  

 
 

Amplían Perfil para policías  
Elementos de seguridad pública en activo de cualquier Gobierno, incluidos militares, previa 
aprobación de las pruebas de Control de Confianza, podrán, postularse desde mañana  
para integrarse a la policía Municipal. (El Sol de Puebla) 

  
  

 
 

Reprueban poblanos despilfarro para guaruras 
En un sondeo realizado por El Heraldo de Puebla, ciudadanos expresaron su sentir 
respecto a la determinación del Congreso del estado para brindar seguridad vitalicia a los 
ex mandatarios del estado, coincidiendo en lo general con que se trata de un gasto 
excesivo ante las carencias que enfrenta la población. (Heraldo) 

   
 

 

Emigran mil 516 poblanos al año 
La Secretaría de Desarrollo Social y Participación Ciudadana municipal (Sedesom), estima 
que mensualmente 126 capitalinos migran a Estados Unidos, principalmente oriundos de 
las zonas norte y sur de la ciudad. (Síntesis) 

  
 

 

Aguilar Chedrahui utiliza acarreo para promoverse  
Para hacer más llamativo el arranque del programa Consulta Segura —más parecido a un 
mitin político—, el gobierno del estado y la Secretaría de Salud llevó a cabo un espectacular 
―acarreo‖ de alrededor 2 mil personas de extracción humilde, en su mayoría beneficiarios 
del Programa Oportunidades, quienes llegaron a vitorear al gobernador, pero sobre todo al 
secretario Jorge Aguilar Chedraui. (Intolerancia Digital) 

  
 

 

Aguilar Chedraui arranca precampaña a la alcaldía 
Jorge Aguilar Chedraui arrancó su precampaña política con miras a buscar la candidatura a 
la alcaldía capitalina, arropado por el gobernador Rafael Moreno Valle, durante la puesta en 
marcha del programa Consulta Segura. (Cambio) 

  
 

 

Causan baja 400 en Policía Ministerial 
De los 800 policías ministeriales, al menos 400 elementos han causado baja, algunos por 
cometer conductas ilícitas, otros más porque no aprobaron los exámenes de control y 
confianza, y otro tanto por no querer trabajar al ritmo de la institución, reconoció el 
procurador general de Justicia, Víctor Antonio Carrancá Bourget. (Milenio) 

  
 

 

Simulación en la reparación de los mercados: UPVA 
Más de mil miembros de la Unión Popular de Vendedores Ambulantes 28 de Octubre 
salieron este miércoles por la tarde a las calles de la ciudad de Puebla para protestar en 
contra del gobierno municipal, al que señaló de solapar actos de corrupción en la 
modernización de los mercados de la ciudad. (La Jornada de Oriente) 

 
 
TITULARES DIGITALES 
 

 
 
 
 

 

Aumento del pasaje a 9.50, solicitan los transportistas ante la ST 
Un aumento de 3.50 pesos al costo del pasaje solicitaron de manera formal dueños de rutas 
y concesionarios a la Secretaría de Transportes, a fin de pasar de seis a nueve pesos con 
50 centavos pesos por viaje en los microbuses, minibuses y autobuses de la ciudad de 
Puebla. (e-consulta) 

  
 Alianza de Camioneros pide aumentar la tarifa a 9.50 pesos 

http://impreso.milenio.com/
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Integrantes de la Alianza de Camioneros de Puebla presentaron a la Secretaría de 
Transportes (ST), su petición para aumentar la tarifa del transporte público 3 pesos con 50 
centavos, es decir, pasar de 6 pesos a 9 pesos con 50 centavos. (Periódico digital) 

  
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

Gobierno estatal fracasa en el combate contra la delincuencia organizada: CCE 
Ahora que le fue aprobada seguridad privada de manera vitalicia, el gobernador del estado 
Rafael Moreno Valle Rosas ya no tiene pretextos para no combatir el crimen organizado en 
la entidad, y no esperar que lo haga la federación, demandó el presidente del Consejo 
Coordinador Empresarial (CCE), Francisco Rodríguez. (Contraparte) 

  
  

  
 
 
 
 
 
 

 

Transportistas de Puebla quieren subir el pasaje a 9.50 pesos 
La Alianza de Camioneros de Puebla pidió de manera forma a la Secretaría de Transporte 
que se aumente el pasaje a 9 pesos con 50 centavos; esto luego de que se aprobó por 
parte del  Congreso estatal que el metrobús tenga una tarifa de 7 pesos con 50 centavos. 
(Puebla Online) 

 
 
TITULARES NACIONALES 
 
 

 

 

Dan 'hasta aquí' a López Obrador 
La ANTAD condenó los ataques contra Soriana por parte de personas supuestamente 
vinculadas a Andrés Manuel López Obrador. (Reforma) 

  
 

 

Fallo de sala del TRIFE da mayoría al PRI y aliados en la cámara 
La resolución de una sala regional del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación 
(TEPJF) abre la puerta para que PRI, PVEM y Nueva Alianza obtengan juntos la mayoría 
simple en la Cámara de Diputados. (El Universal) 

  
 

 

Van 180 ataques denuncia ataques  
Humberto Fayad Wolff, vocero de la cadena de tiendas de autoservicio Soriana, resaltó que 
desde el pasado 1 de julio a la fecha, se han presentado 180 manifestaciones por parte de 
simpatizantes de la coalición Movimiento Progresista. (Milenio digital)  

  
 

 

Serénense, insta López Obrador a Soriana y el PRI 
El candidato presidencial de la coalición Movimiento Progresista, Andrés Manuel López 
Obrador, escribió ayer en su cuenta de Twitter @lopezobrador_: Los dueños del PRI 
pensaron que podrían comprar la Presidencia y ahora su dinero ilícito los está desnudando. 
No me culpen a mí. Serénense. (La Jornada) 

  

http://www.contraparteinformativa.com/
http://coma.depuebla.com/diario.php?idp=11
http://impreso.milenio.com/
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Comercio con México impulsa empleo en EU 
Más de 6 millones de empleos de Estados Unidos dependen del comercio con México, 
concluyó un estudio de la consultoría Trade Partnership Worldwide. (El Economista Digital) 

  
 

 

Soriana exige a AMLO y Zambrano evitar ataques 
El director comercial de la compañía culpa a López Obrador, Zambrano y Monreal de incitar 
a militantes. Registra 180 agresiones en sucursales. (Crónica Digital) 

  
 

 

Exigen cuentas por plazas clave; comparecerá titular de la Función Pública 
La Comisión Permanente del Congreso de la Unión le pidió cuentas a la Secretaría de la 
Función Pública (SFP) por el madruguete que el PAN hizo sobre mil plazas laborales clave 
que le corresponderán al próximo gobierno federal. (Excélsior) 

 
 
 
INFORMACIÓN DEL ALCALDE 
 
El Sol de Puebla  
• Participa Eduardo Rivera en congreso internacional a favor del medio ambiente  
 El Presidente Municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, Representante de América Latina y el Caribe en el 
Comité Ejecutivo Mundial de ICLEI, Vicepresidente-Secretario de la Junta Directiva de ICLEI México y Presidente de 
la Asociación Nacional de Alcaldes, participó en la inauguración del X Congreso Nacional de ICLEI y el I Congreso 
para Centroamérica y el Caribe, mismo que se celebra en Cozumel, Quintana Roo. 
Durante su mensaje, Rivera Pérez recordó la expresión del Secretario de la Organización de las Naciones Unidas, 
Ban Kimoon, en la celebración de Río+20 quien señaló que "los Alcaldes y gobiernos locales son parte central en el 
trabajo de las Naciones Unidas en asuntos como los derechos humanos, la paz, la seguridad y ustedes ha sido 
líderes en al darnos ejemplo en el desarrollo sustentable". 
 
Síntesis  
• Impulsa Rivera a la capital  
 El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, representante de América Latina y el Caribe en el Comité 
Ejecutivo Mundial de Iclei; vicepresidente-secretario de la Junta Directiva de Iclei México y presidente de la 
Asociación Nacional de Alcaldes, participó en la inauguración del X Congreso Nacional de Iclei y el I Congreso para 
Centroamérica y el Caribe, mismo que se celebra en Cozumel, Quintana Roo. 
Durante su mensaje, Rivera Pérez recordó la expresión del Secretario de la Organización de las Naciones Unidas, 
Ban Kimoon, en la celebración de Río+20 quien señaló que "los alcaldes y gobiernos locales son parte central en el 
trabajo de las Naciones Unidas en asuntos como los derechos humanos, la paz, la seguridad y ustedes ha sido 
líderes en al darnos ejemplo en el desarrollo sustentable". 
 
Intolerancia  
 
• Consolidan acuerdo turístico entre Puebla y Gran Bretaña  
El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, se reunió con la embajadora de Gran Bretaña en México, 
Judith Macgregor, con quien compartió los proyectos que han detonado la actividad turística y económica de la 
capital poblana, como la generación de la Certificación de Desarrollo Urbano Integral Sustentable (DUIS), Ciudad 
Creativa del Diseño, el Campeonato Mundial de Taekwondo, así como la puesta en marcha de actividades culturales 
de talla internacional como el Festival 5 de Mayo. 
Entre los acuerdos de la reunión, destaca la coordinación del gobierno municipal con la embajada británica para la 
capacitación del personal y colaboradores quienes se encargarán de la logística y organización del Campeonato 
Mundial de Taekwondo, así como del Tianguis Turístico. 
 
• El desarrollo sustentable es base del trabajo de ayuntamientos: ERP  
El presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, representante de América Latina y el Caribe en el Comité Ejecutivo 
Mundial de ICLEI, vicepresidentesecretario de la Junta Directiva de ICLEI México y presidente de la Asociación 
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Nacional de Alcaldes, participó en la inauguración del X Congreso Nacional de ICLEI y el I Congreso para 
Centroamérica y el Caribe que se realiza en Cozumel. 
Rivera Pérez recordó al secretario de la Organización de las Naciones Unidas, Ban Ki-moon, en la celebración de 
Río+20, al recordar que "los alcaldes y gobiernos locales son parte central en el trabajo de la Organización de las 
Naciones Unidas en los asuntos, como los derechos humanos, la paz, la seguridad y ustedes han sido líderes al 
darnos el ejemplo en el desarrollo sustentable". Asimismo, el alcalde Eduardo Rivera reconoció el esfuerzo que 
realiza el ICLEI para coincidir y trabajar desde lo local en una tarea tan importante como la sustentabilidad, la cual 
permitirá hacer frente a las necesidades del presente sin poner en peligro la capacidad de las futuras generaciones 
para satisfacer sus propias necesidades. 
 
  
Milenio 
• Acuerdos de municipio con Inglaterra  
El alcalde Eduardo Rivera Pérez se reunió con la embajadora de Gran Bretaña en México, Judith Macgregor, con 
quien  compartió los proyectos que han detonado la actividad turística y económica de la capital poblana, tales como 
lageneración de la Certificación de Desarrollo Urbano Integral Sustentable (DUIS), Ciudad Creativa del Diseño. 
Entre los acuerdos destaca la búsqueda de los esquemas necesarios para la puesta en marcha de capacitación 
para incrementar el uso del idioma inglés. 
  
INFORMACIÓN DEL GABINETE 
 

 
 

 Reúnen a indigente con sus familiares.  
El DIF Municipal de Puebla, consiguió reunir con sus familiares de. Orizaba, Veracruz, tras ocho años de separación 
en los que vivió como indigente en la Angelópolis y fue atendido en el Dormitorio Municipal, a Juan Carlos Peralta 
Zúñiga. La presidenta del DIF Municipal, Liliana Ortiz de Rivera, fue la encargada de entregar a sus familiares a 
Juan Carlos, que llegó al Dormitorio Municipal, como muchos ciudadanos más que sin tener algún lugar recurren a 
este servicio gratuito del Ayuntamiento para ponerse a salvo (El Sol de Puebla, Pag 6, Belén Cancino)  
 

 Versiones encontradas entre locatarios del Mercado 5 de Mayo tras el incendio  
Disputas entre comerciantes, un ataque perpetrado por vándalos y hasta un descuido, son las versiones que 
circulan entre comerciantes sobre el incendio que afectó a 80 locales del Mercado 5 de Mayo,y que obligó al 
ayuntamiento a reubicarlos temporalmente en el estacionamiento. En medio del olor a quemado, las hermanas Edith 
y Juana Morales no descartaron que el fuego que consumió sus chiles secos y demás mercancía, y que casi hace lo 
mismo con el área seca del mercado haya sido obra de los comerciantes de organizaciones ajenas a la que integra 
a la mayoría de ellos. (El Sol de Puebla / Belén Cancino)  
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2641846.htm 
 

 
 
HERALDO 

 Reubicarán a vendedores afectados por incendio. 
Las autoridades municipales reubicarán a los comerciantes que se instalaban en la zona donde se registró un 
incendio la madrugada de este miércoles al interior del mercado 5 de Mayo, en el centro de la ciudad a la zona del 
estacionamiento del centro de abasto. El secretario de Desarrollo Económico y Turismo, Pedro Ocejo Tarno, declaró 
que dependiendo de los resultados de los peritajes ministeriales con respecto al origen del siniestro se determinará 
la forma en la que se les apoyará a los locatarios. Sin embargo, agregó que estos mecanismos de apoyo serán 
analizados pues el mercado no cuenta con un fideicomiso que los respalde. (Redacción) 
http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/50089-reubicaran-a-vendedores-afectados-por-incendio 
 
HERALDO 

 Consume fuego 84 locales del mercado 5 de Mayo. 

http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/50089-reubicaran-a-vendedores-afectados-por-incendio
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Un incendio suscitado en las primeras horas de ayer ocasionó daños en 84 locales del mercado 5 de Mayo, que se 
ubica en el centro histórico, así como en la mercancía que habitualmente se expende, por lo que los comerciantes 
afectados exigieron al ayuntamiento de Puebla se destine un recurso para su indemnización. Hasta el momento se 
desconocen las causas del siniestro reportado a las 02:00 horas de este miércoles, que tardó más de tres horas en 
ser controlado por personal del Cuerpo de Bomberos y la Unidad de Protección Civil del municipio de Puebla. (Jorge 
Pérez Soto)  
http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/50090-consume-fuego-84-locales-del-mercado-5-de-ayo 
 
 

 
 
INTOLERANCIA 

 Repatrían a sus estados de origen a indigentes 
Por un incremento considerable de presencia de indigentes en la capital poblana y que de ellos, un 40 por ciento son 
oriundos de otros estados del país, el DIF Municipal comenzó con la repatriación de estas personas a sus lugares de 
origen. Hasta el momento, son ya 28 las personas en situación de calle que han sido regresadas a sus estados, 
luego de la coordinación que se ha tenido con las mismas instancias en otros estados. Los 28 indigentes que fueron 
canalizados a su lugar de origen, 25 eran de estados como Oaxaca, Orizaba, DF, Tijuana y del interior de la entidad, 
mientras que el resto fueron primero atendidos por tener heridas y lesiones graves, y posteriormente apoyados para 
su traslado. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=98454 
 
INTOLERANCIA 

 La Merced se ha convertido en elefante blanco 
El mercado de La Merced ubicado en la 13 Norte y la 8 Oriente, prácticamente se ha convertido en un ―elefante 
blanco‖ debido a que por la falta de promoción y el abandono de las autoridades ya solo quedan 40 locatarios de los 
originales 130 que fueron reubicados del centro histórico. De hecho, ya solo son 40 los comerciantes de la 
organización Hermanos Serdán los que quedan en el inmueble de los que originalmente habitaron el lugar desde 
hace más de tres años cuando fueron retirados de las calles. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=98468 
 
INTOLERANCIA 

 28 de Octubre tomaran oficinas  
Ante la falta de acuerdos con el ayuntamiento para la recuperación de áreas comunes en el mercado Zapata que se 
apropió de manera ilegal, Graciela Salas, líder de la organización 16 de Septiembre, la agrupación 28 de Octubre 
anunció que será hoy cuando  tomen por la fuerza todas las oficinas administrativas de los mercados municipales y 
de apoyo. Además, amagan con realizar un plantón indefinido a las afueras del palacio municipal en caso de que 
mañana no se tenga una solución real al problema de la venta de áreas comunes en mercados que se realizaron de 
manera fraudulenta. (Redacción) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=98462 
 

 
 
MILENIO  

 Tras incendio, reubican a locatarios del mercado 5 de Mayo al estacionamiento 
Los 87 locatarios que resultaron afectados por el incendio en el Mercado 5 de Mayo, podrán vender sus productos 
de manera temporal en el estacionamiento de ese centro de abasto, mientras la autoridad municipal repara el daño, 
informó el secretario de Desarrollo Económico y Turismo del Ayuntamiento, Pedro Ocejo Tarno. El funcionario 
descartó el posible apoyo económico del ayuntamiento a los afectados, ya que explicó que la administración no 
cuenta con un seguro que atienda este tipo de contingencias y que sólo aplica para reparaciones emergentes o 
normales en la infraestructura ―de nuestro presupuesto saldrá el recurso‖. (Jesse Brena) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/b15d756991f6980df69b8924b077c296  
 

http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/50090-consume-fuego-84-locales-del-mercado-5-de-ayo
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=98454
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=98468
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=98462
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/b15d756991f6980df69b8924b077c296
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MILENIO  

 Aguardan regidores convocatoria para licitar el servicio de grúas en Puebla 
El regidor, Arturo Loyola González indicó que el cuerpo edilicio está a la espera de que salga la convocatoria para 
licitar y concesionar el servicio de grúas en la ciudad de Puebla. Loyola González reconoció la apertura de la 
autoridad municipal para tomar en cuenta está solicitud que se ha hecho en el Cabildo, Comisiones y de manera 
pública, para terminar con el monopolio de empresas que llegan a cobrar hasta 7 mil pesos por el arrastre de un 
vehículo. En entrevista, el regidor comentó que este problema debió ser atendido desde hace mucho tiempo, ya que 
tiene varios años afectando a los ciudadanos, ―no era un tema de esta administración‖. (Jesse Brena) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/b15d756991f6980df69b8924b092cf02   
 
 

 
 
PERIODICO DIGITAL 

 Ayuntamiento apoyará proyectos de poblanos en EE.UU. 
El encargado de la Secretaría de Desarrollo Social Municipal, Eduardo Morales Garduño, señaló que para este año 
la administración municipal ha decido mantenerse dentro de este esquema de apoyo financiero a emprendedores 
que se encuentran actualmente radicando fuera del país. Detalló que en este programa aportan de manera igualitaria 
el gobierno federal, municipal y el migrante emprendedor quien es el que aporta la iniciativa.  Puntualizó que el 
programa 3 x 1 para migrantes tiene dos vertientes, la primera son apoyos económicos para detonar un proyecto de 
infraestructura básica, educación, salud, deporte y caminos. (César Morales) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/ayuntamiento_apoyara_proyectos_de_poblanos_en_eeuu 
 

 
 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Reubicarán temporalmente a comerciantes afectados por incendio 
Ante el incendio de esta madrugada en el mercado 5 de mayo, que dejará como saldo final 87 locales afectados, la 
Secretaría de Desarrollo, Económico, Turismo y Competitividad, anunció que los comerciantes que perdieron sus 
lugares serán reubicados temporalmente en el estacionamiento de la 18 poniente. Adicionalmente, el titular de la 
dependencia, Pedro Ocejo Tarno, anunció la reparación de locales que se siniestraron la madrugada de hoy. (Marco 
Fierro)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Reubicaran-temporalmente-a-
comerciantes-afectados-por-incendio&id=44833 
 

 
 
RETO DIARIO 

 Fomenta SMDIF coordinación entre municipios y dependencias 
La presidenta del Patronato del Sistema Municipal DIF, Liliana Ortiz de Rivera, recibió en el Dormitorio Municipal a 
personal del Sistema DIF de Orizaba, Veracruz, a fin de canalizar a Juan Carlos Peralta Zúñiga, quien tenía 8 años 
viviendo en la indigencia en esta capital y quien recibió no sólo los servicios del Dormitorio, sino la atención médica 
del Hospital General de Cholula, debido a un fuerte padecimiento que sufre en las piernas. ―Este caso, sin duda 
alguna, es una prueba del constante trabajo de gestoría que el ayuntamiento de Puebla, a través del Sistema 
Municipal DIF, realiza con diferentes municipios del estado y de entidades circunvecinas para lograr que los 
indigentes o personas en situación de calle regresen a sus ciudades, sean atendidos por sus autoridades y se 
vinculen con sus familias‖, señaló, Ortiz de Rivera. (RETO) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Fomenta-SMDIF-coordinacion-
entre-municipios-y-dependencias-&id=32938 
 
 
RETO DIARIO 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/b15d756991f6980df69b8924b092cf02
http://periodicodigital.com.mx/notas/ayuntamiento_apoyara_proyectos_de_poblanos_en_eeuu
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Reubicaran-temporalmente-a-comerciantes-afectados-por-incendio&id=44833
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Reubicaran-temporalmente-a-comerciantes-afectados-por-incendio&id=44833
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Fomenta-SMDIF-coordinacion-entre-municipios-y-dependencias-&id=32938
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Fomenta-SMDIF-coordinacion-entre-municipios-y-dependencias-&id=32938
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 Gobierno municipal destina recursos para proyectos de jóvenes migrantes 
En Puebla, capital, se destinaron 4.5 millones de pesos al Programa 3X1 Migrantes, de los cuales, 1.5 son 
entregados por el municipio y el resto por los gobiernos federal y estatal. Así lo explicó el encargado de despacho de 
la Secretaría de Desarrollo Social Municipal, Eduardo Morales Garduño, quien detalló que en la capital hay por lo 
menos mil 516 jóvenes, quienes han buscado el sueño americano. Explicó que quienes pretendan acceder a los 
recursos deberán justificar ante el Consulado Mexicano el proyecto que se implementará, como pavimentación de 
calles, salón de usos múltiples, entre otros. Asimismo, Eduardo Morales Garduño, detalló que los recursos deberán 
regresarse en un lapso de 5 años. (Jesús Lemus) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Gobierno-municipal-destina-
recursos-para-proyectos-de-jovenes-migrantes&id=32937 
 
INFORMACION PUEBLA CIUDAD 
 
 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Detienen a ocho policías por homicidio y robo 
Un total de ocho policías, seis de los cuales fungieron como elementos municipales en la pasada administración, 
fueron asegurados por agentes ministeriales, acusados de cometer homicidio y robo calificado en contra de dos 
ciudadanos poblanos durante el 2010, así lo dio a conocer la Procuraduría General de Justicia en el Estado, a través 
de un comunicado de prensa. Los detenidos están vinculados con el delito de homicidio acaecido el pasado 20 de 
marzo de hace dos años, y dos más de robo y golpes a un comerciante que se registró el 27 de noviembre de ese 
mismo año. (Víctor Gutiérrez, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2641328.htm  
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Nuevamente hallan droga al interior del Cereso de Puebla 
La Procuraduría General de la República (PGR) informó este miércoles del hallazgo de cocaína al interior del Cereso 
de San Miguel, la cual se encontraba en un dormitorio de los reclusos. Derivado de lo anterior, el Ministerio Público 
de la Federación adscrito a la Delegación en el estado de Puebla de la Procuraduría General de la República ante el 
Juez Quinto de Distrito de la entidad abrió la averiguación previa AP/PGR/PUE/PUE-I/927/2012 que integró contra 
una persona, por su presunta responsabilidad en la comisión del delito contra la salud, en la modalidad de posesión 
de cocaína. (Redacción, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2641085.htm   
 

 
 
SINTESIS 

 Arranca campaña “millotón de ayuda para ángeles” 
Arrancó la campaña un ―Millotón de ayuda para Ángeles‖ la cual tiene el objetivo de recabar un millón de pesos, a fin 
de comprar un inmueble donde se atiendan a personas con discapacidades y se les dé talleres de capacitación; 
además de que a este proyecto se sumarán más organizaciones e instituciones educativas como es Antorcha 
Campesina y la Upaep. En contexto, la presidenta de la organización Hecho por Ángeles, Martha María Cortés 
Ramírez, indicó que desde este día y hasta el último del mes de septiembre se llevará a cabo dicha campaña que 
tiene la intención de  buscar empresas responsables así como empresarios e instituciones que quieran apoyar en 
materia económica para juntar el millón de pesos que necesitan para comprar el inmueble que actualmente rentan y 
que se ubica en la 4 Poniente entre la 27 y 29 Sur. (Esther Sánchez González) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=53729:arranca-campana-milloton-de-
ayuda-para-angeles&catid=68:local&Itemid=92 
 
SINTESIS 

 Reclaman municipalización de Mercado la Merced 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Gobierno-municipal-destina-recursos-para-proyectos-de-jovenes-migrantes&id=32937
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Gobierno-municipal-destina-recursos-para-proyectos-de-jovenes-migrantes&id=32937
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2641328.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2641085.htm
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=53729:arranca-campana-milloton-de-ayuda-para-angeles&catid=68:local&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=53729:arranca-campana-milloton-de-ayuda-para-angeles&catid=68:local&Itemid=92


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Jueves 02 de Agosto de 2012 

 
 

 8 

Comerciantes del mercado La Merced denunciaron que desde la llegada del alcalde Eduardo Rivera Pérez a la 
administración municipal han padecido falta de apoyo en publicidad, el mantenimiento y la municipalización de este 
inmueble. Ante el inicio de la temporada escolar, la lideresa de esta agrupación, Carmen García Rivera, mejor 
conocida como ―la comadre‖, denunció que el mercado tiene faltantes: ―El ayuntamiento se ha olvidado de este 
mercado, nos han estado negando la publicidad de la temporada. En el Centro no se pueda bajar a vender porque 
no nos sirve. Nos proponían el Paseo Bravo pero no nos sirve‖. (Verónica de la Luz) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=53727:reclaman-municipalizacion-de-
mercado-la-merced&catid=68:local&Itemid=92 
 
 

 
 
INTOLERANCIA 

 Exigen auditar a Rafael Manzo Basto 
El vicepresidente de la Red Mexicana de Franquicias, Francisco Lobato Galindo, aseguró que ya solicitaron una 
revisión de fondo de la operación y destino de los recursos del Programa Nacional de Apoyo a Franquicias, luego de 
la destitución del titular del mismo, Rafael Manzo Basto. Ante eso, recordó que en diversas ocasiones, los 
integrantes de la red, manifestaron su desacuerdo con el manejo del programa federal, en el que percibieron un 
subejercicio de recursos, por eso recurrieron al Instituto Federal de Acceso a la Información (IFAI), para que aplique 
las revisiones correspondientes. (Samuel Vera) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=98453 
 

 
 
E-CONSULTA 

 Policías y escoltas de Puebla tienen sueldos debajo del promedio nacional  
Un ingreso mensual de cinco mil a ocho mil pesos perciben los escoltas de los servidores públicos del estado de 
Puebla, una cantidad menor al promedio de ingresos que tienen los agentes de seguridad pública a nivel nacional. El 
tabulador publicado por el gobierno estatal en el portal de transparencia refiere que el sueldo neto de un trabajador 
de seguridad pública y procuración de justicia, sin especificar el grado que ostente, es de seis mil 708 pesos, 
mientras que en el país la media de ingresos es de nueve mil 250 pesos, según un reporte del Sistema Nacional de 
Seguridad Pública. (Diana Jiménez) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=39111:policías-y-escoltas-de-puebla-tienen-sueldos-
debajo-del-promedio-nacional&Itemid=332 
 

 
 
PERIODICO DIGITAL 

 Se manifiesta 28 de Octubre frente a Palacio Municipal 
Comerciantes ambulantes adheridos a la 28 de Octubre se manifiestan frente a Palacio Municipal exigen al alcalde, 
Eduardo Rivera el cese de la venta de áreas comunes en los mercados y la aplicación de un programa integral de 
dignificación y mantenimiento para evitar siniestros como el sucedido en el mercado 5 de Mayo. Un grupo nutrido de 
manifestantes se apostaron frente a la sede del gobierno municipal para demandar el cumplimiento de una serie de 
compromisos signados entre la organización 28 de Octubre y el ayuntamiento poblano lo que ha generado la 
inconformidad de los locatarios. (Julio César Morales) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/se_manifiesta_28_de_octubre_frente_a_palacio_municipal 
 
TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  
 

 

Javier  López Díaz  

In ic ia:  5:30 AM /  89.3 FM y 1090 AM  

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=53727:reclaman-municipalizacion-de-mercado-la-merced&catid=68:local&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=53727:reclaman-municipalizacion-de-mercado-la-merced&catid=68:local&Itemid=92
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=98453
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=39111:policías-y-escoltas-de-puebla-tienen-sueldos-debajo-del-promedio-nacional&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=39111:policías-y-escoltas-de-puebla-tienen-sueldos-debajo-del-promedio-nacional&Itemid=332
http://periodicodigital.com.mx/notas/se_manifiesta_28_de_octubre_frente_a_palacio_municipal
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 Desarrollo Social del municipio de Puebla presenta un programa de financiamiento  de proyectos para 
combatir la migración. 

 El DIF  Municipal de Puebla también inicia programa para regresar   a su lugar de origen a personas de  la 
calle. 

 A partir de este lunes sube el precio  del pan de dulce a 4 pesos  y la torta en 2 pesos para no afectar el 
bolsillo de las personas. 

 Todo el mes de Agosto permanecerá el fenómeno de  la  Canícula, es decir que se reducirán las lluvias.  

 Marcho ayer la 28 de Octubre para pedir a la comunidad  un alto a la venta de espacios en el Mercado 
Zapata. 

 El ayuntamiento de Puebla va apoyar a los  84 locatarios   que resultaron afectados tras el incendio  del 
mercado del 5 Mayo. 

 

Fernando Canales  

In ic ia:  5:50 AM /  92.5 FM  

 

 Después de las lluvias de ayer por la tarde Protección Civil reporta la inundación, de al menos tres colonias, la 
caída de un árbol en Guadalupe Victoria.  

 Por cierto hablando de Protección Civil municipal repaceremos el tema del incendio de ayer en la madrugada, 
vamos a revisar que pasó o que ha pasado hasta el momento.  

 

 

Car los Mart ín Huerta  

In ic ia:  6:00 AM /  103.3 FM 

 

 En cuanto a los indigentes 28 de otros estados están ocupando el albergue del DIF Municipal, ya hay un 
convenio con sus entidades para que regresen.  

 Sobre el alcalde esta en Cozumel, ERP, acude a un congreso internacional por las iniciativas ambientales 
locales, ya vamos a platicar del tema.  

 Sobre la secretaría de Desarrollo social hay un nuevo subsecretario de vivienda, se llama Pedro Plaza 
Montaño, es una nueva área en una secretaría que hasta la fecha no arranca, ya van casi más de dos años 
de la administración de RMV y esa secfretaría se quedó como acostada, como que apesta a Zavala y 
entonces no le hacen nada, no ven por esa secretaría nada, no se preocupan de nada, la Sedesol, esta 
verdaderamente en el abandono, vamos a ver si en algún momento la recuperan pero hoy esta en la ruina.  

 En el mercado 5 de mayo ya se están cuantificando los daños de 87 locales todavía no se saben las causas 
están trabajando en eso. 

  

 

Mary Loly Pel lón y Ale jandro Rodr iguez 

In ic ia:  6:30 AM /  Canal 3 Televisa Puebla  

 

 84 locatarios vieron como mas de mil metros cuadrados se consumía por el fuego en el Mercado 5 de mayo  
refieren que las desgracia se origino por un corto circuito. 

 En el parque Aquiles Sedan  ubicado en la colonia con el mismo nombre denuncian problemas de invasión, 
algunos vecinos informaron que el comercio informal se esta adueñando de áreas verdes  y de las 
banquetas. 

  Hubo grandes encharcamientos en gran parte de la ciudad debido a la lluvia que se suscitó el miércoles por 
la tarde noche, en zona de la China Poblana colonia Roma y boulevard Norte. 

 
 
INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 
 

http://images.google.com/imgres?imgurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/uploads/2/corp_14asisucede_2.jpg&imgrefurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/publish/Noticias/En_Puebla_el_programa_As_Sucede_cumpli_14_a_os.php&usg=__VywyNPhaGcCP8FVZQsCUhaczfRE=&h=260&w=320&sz=28&hl=es&start=19&sig2=oJzAQd71gUBm66lJhFKasQ&um=1&tbnid=mD5aEDN9WeaptM:&tbnh=96&tbnw=118&prev=/images%3Fq%3Dasi%2Bsucede%2Bpuebla%26ndsp%3D18%26hl%3Des%26lr%3D%26rls%3Dcom.microsoft:es-us:IE-SearchBox%26sa%3DN%26start%3D18%26um%3D1&ei=i_zlSsXyB9HDtwfh0eXLCA
http://www.esmas.com/noticierostelevisa/
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EL SOL DE PUEBLA  

 Llegan otras 5 unidades de rescate de Puebla a Axusco   
A las 22:40 horas llegaron cinco unidades más de Rescate Urbano de Puebla al poblado de San José Axusco para 
colaborar en el auxilio de Benjamín Becerra Barajas quien se encuentra con tierra hasta la cintura, luego de que se 
metió en una pequeña gruta para perseguir un conejo. Hasta momento suman 40 elementos de diferentes 
corporaciones de rescate, de los cuales están apoyando jóvenes de complexión delgada para rascar y sacar tierra a 
fin de liberar las piernas de Don Benjamín Becerra y sacarlo del hoyo. Por otra parte, llegó una retroexcavadora para 
que en caso de una emergencia perfore el terreno. (Iván Rodríguez, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2640649.htm   
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Pone en marcha RMV "Consulta Segura"; equiparán Centros de Salud 
El gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, puso en marcha el programa "Consulta Segura Puebla Sana" el cual, con 
una inversión de 44.6 millones de pesos, habilitó mil 154 consultorios equipados con la más alta tecnología 
computacional para realizar diagnósticos de salud y archivar datos de pacientes vía electrónica. En el Complejo 
Cultural Universitario, el mandatario local encabezó una demostración de los equipos que lo mismo acumulan la 
información del usuario que descartan o detectan algún problema de salud de consideración.  (Julieta Cerezo, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2640721.htm    
 

 
 
HERALDO 

 Seguiré por el momento, al frente del IMSS: Fraile. 
Al panista Francisco Fraile García no le interesa que lo postulen como posible candidato a la alcaldía de Puebla para 
el 2013, a pesar de que su propio líder estatal de partido, Juan Carlos Mondragón Quintana, ya lo ha mencionado 
como una de las cartas "fuertes" del partido albiazul. Fraile García, actual delegado en Puebla del Instituto Mexicano 
de Seguro Social (IMSS) rechazó tener interés para postularse a la alcaldía, asegurando que su atención se 
concentra en el trabajo que desempeña actualmente en la delegación. "Por el momento no tengo esas proyecciones 
políticas, ahora estoy metido de lleno en mi trabajo a la cabeza del IMSS, por lo que no he pensado en el tema hasta 
el momento". (Redacción) 
http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/50077-seguire-por-el-momento-al-frente-del-imss-fraile 
 
HERALDO 

 Se ha invertido 120 mdp en obras de San Alejandro. 
Hasta el momento se ha invertido 120 millones de pesos en la recimentación y renivelación del Hospital Regional 
número 36 del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) o comúnmente denominado San Alejandro. Lo anterior lo 
reveló el delegado en Puebla del IMSS, Francisco Fraile García, quien además dio a conocer que en próximos días 
el presidente de la República, Felipe Calderón Hinojosa, podría visitar Puebla con el objetivo de revisar las obras del 
nosocomio. Ante la leve inclinación que sufre el nosocomio, Fraile García comentó que el edificio está siendo 
levantado dos milímetros diarios, lo cual es sensacional. Alejandra Corona Flores) 
http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/50078-se-ha-invertido-120-mdp-en-obras-de-san-alejandro 
 

 
 
SINTESIS 

 La unidad garantizó el triunfo del PRI en las urnas: Fernando Morales 
Luego de la victoria del pasado uno de julio, donde el Partido Revolucionario Institucional (PRI), gana la presidencia 
de la república y la elección aporta números importantes en el estado de Puebla, el delegado presidente del Comité 
Directivo Estatal del PRI, Fernando Morales Martínez, agradeció la partición de todos y cada uno de los priistas, 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2640649.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2640721.htm
http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/50077-seguire-por-el-momento-al-frente-del-imss-fraile
http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/50078-se-ha-invertido-120-mdp-en-obras-de-san-alejandro
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―quedó demostrado que cuando nos unimos somos capaces de lograr victorias importantes‖.. (Redacción) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=53728:la-unidad-garantizo-el-triunfo-
del-pri-en-las-urnas-fernando-morales&catid=68:local&Itemid=92 
 
SINTESIS 

 Podría SEP proceder penalmente contra universidad de Tehuacan 
Ante la denuncia por parte de la Auiemss sobre el funcionamiento ―ilegal‖ de la Universidad Popular Autónoma de 
Veracruz (UPAV) en Tehuacán, la SEP podría proceder penalmente contra dicha institución. En entrevista vía 
telefónica, el titular de la SEP, Luis Maldonado Venegas, informó que si el campus de esa universidad veracruzana 
no comprueba que cuenta con algún Reconocimiento de Validez Oficial de Estudios (Rvoe) federal se le iniciarán 
acciones legales. (Abel Cuapa) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=53726:podria-sep-proceder-
penalmente-contra-universidad-de-tehuacan-&catid=47:esfera-universitaria&Itemid=68 
 

 
 
INTOLERANCIA 

 TEPJF precisa mecanismos de recuento de votos 
Los recuentos parciales o totales de votos sí pueden cambiar el resultado de una elección, pero también se deben 
resolver las causales de nulidad que se hayan argumentado en los Juicios de Inconformidad correspondientes. 
Marco Antonio Zavala Arredondo, secretario general de Acuerdos del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la 
Federación, aclaró lo anterior en la Decimoquinta ―Cápsula Informativa‖, difundida por el TEPJF acerca de la labor de 
este órgano. Recordó que en un recuento parcial o total de votos que se realice en un distrito electoral determinado, 
sí puede darse una diferencia entre los sufragios originalmente contados el día de los comicios y los que resulten de 
la nueva revisión. (Redacción) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=98466 
   

 
 
CAMBIO  

 En tribuna no se tocarán temas electorales: Nácer. 
Tras instalarse la Comisión Permanente en el Congreso de Puebla, el nuevo presidente de la Mesa Directiva, el 
diputado del Panal Enrique Nácer, afirmó que no permitirá que la tribuna legislativa se utilice con tintes electorales, 
de cara al proceso local del próximo año. En entrevista, el legislador detalló que a partir del próximo lunes, el 
Congreso de Puebla entrará en un periodo de vacaciones, que se prolongará hasta el próximo 22 de octubre, 
cuando la Comisión Permanente vuelva a sesionar. En entrevista, Nácer -que regresó al Legislativo tras perder la 
elección a diputado federal y fue designado como presidente de la Mesa Directiva- afirmó que es necesario que se 
analice la posibilidad de ratificar el pacto de civilidad en el Congreso, para que no haya parálisis durante el proceso 
electoral local. (Osvaldo Macuil Rojas) 
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/politica/020812-om-politica-en-tribuna-no-se-tocar-n-temas-electorales-
n-cer.htm 
 
CAMBIO  

 PT defiende blindaje a exgobernadores. 
El diputado del PT, Zeferino Martínez Rodríguez, defendió su voto a favor de la aprobación de seguridad para los 
exmandatarios estatales, la cual puede ser hasta vitalicia, lo que incluye a Mario Marín Torres, pues dijo que con la 
reforma aprobada se transparenta este servicio del que ya eran beneficiarios los exfuncionarios. El pasado martes, 
en el pleno del Congreso se aprobó la iniciativa de decreto por la que se modificaron disposiciones a la Ley de 
Seguridad Pública, con el fin de resguardar posmandato la integridad de los titulares del Poder Ejecutivo. (Luz Elena 
Sánchez) 
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/politica/020812-le-politica-pt-defiende-blindaje-a-exgobernadores.htm 
 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=53728:la-unidad-garantizo-el-triunfo-del-pri-en-las-urnas-fernando-morales&catid=68:local&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=53728:la-unidad-garantizo-el-triunfo-del-pri-en-las-urnas-fernando-morales&catid=68:local&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=53726:podria-sep-proceder-penalmente-contra-universidad-de-tehuacan-&catid=47:esfera-universitaria&Itemid=68
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=53726:podria-sep-proceder-penalmente-contra-universidad-de-tehuacan-&catid=47:esfera-universitaria&Itemid=68
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=98466
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/politica/020812-om-politica-en-tribuna-no-se-tocar-n-temas-electorales-n-cer.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/politica/020812-om-politica-en-tribuna-no-se-tocar-n-temas-electorales-n-cer.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/politica/020812-le-politica-pt-defiende-blindaje-a-exgobernadores.htm
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CAMBIO  

 Diputados federales exigen detener la venta del ingenio de Atencingo. 
Los diputados federales priistas Antonio Benítez Lucho, Víctor Manuel Galicia Ávila, José Luis Álvarez Martínez y 
Rosalinda Mazari Espina, exigieron al gobierno federal, a través de un punto de acuerdo, detener la venta de los 
nueve ingenios azucareros que administra -entre ellos el de Atencingo, Puebla-, al calificar dicha decisión como 
―precipitada, riesgosa e inexplicablemente apresurada‖.Los legisladores del tricolor presentaron ante la Comisión 
Permanente del Congreso de la Unión el exhorto y advirtieron los riesgos en el proceso jurídico de la venta, además 
de la afectación a las familias de los trabajadores: ―esta Representación Nacional solicita de manera expresa al 
Ejecutivo Federal se abstenga de consumar la desincorporación y enajenación de esos nueve ingenios hasta en 
tanto no se cuente con la resolución legal definitiva.( Redacción) 
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/politica/020812-sd-politica-diputados-federales-exigen-detener-la-
venta-del-ingenio-de-atencingo.htm 
 
CAMBIO  

 Calderón estará en Puebla: Fraile 
Francisco Fraile García, delegado del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), adelantó que el Presidente de la 
República, Felipe Calderón Hinojosa, visitará la entidad con el objetivo de supervisar los avances en los trabajos del 
hospital San Alejandro. Sin embargo, al cuestionarle la fecha exacta de la visita del Ejecutivo nacional, el delegado 
evitó dar mayores detalles. En entrevista, detalló que los trabajos en el nosocomio llevan un avance favorable, al 
tiempo de recordar que se han aplicado grandes inversiones en dichos trabajos, ―el fin de esta remodelación en el 
hospital San Alejandro es con la intención de ofrecer servicios de calidad a los derechohabientes‖. (Elvia García 
Huerta) 
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/politica/020812-eg-politica-calder-n-estar-en-puebla-fraile.htm 
 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Busca Puebla recursos anuales por 478 millones de pesos como estado petrolero 
La Comisión Especial de Seguimiento, Gestión y Promoción de Proyectos de Petróleos Mexicanos (Pemex) del 
Congreso local iniciará a finales de mes los trabajos para lograr que Puebla sea catalogado como un estado 
petrolero, lo cual arrojaría a la entidad ingresos adicionales por el orden de 478 millones de pesos anuales. El 
presidente del órgano legislativo, Iván Conrado Camacho Moreno, adelantó que los representantes populares locales 
se coordinarán con las autoridades estatales y los diputados federales para presionar a la Federación a realizar los 
cambios pertinentes. (Mónica Camacho) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/busca-puebla-recursos-anuales-por-478-millones-de-pesos-
como-estado-petrolero_id_11476.html  
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Denuncia Fondo Náhuatl Mixteco-Popoloca que gobierno estatal y CNDI cobran apoyos 
Integrantes de la asociación civil Fondo Regional Náhuatl Mixteco Popoloca (FRNMP), denunciaron ante la Cámara 
Baja del Congreso de la Unión que el gobierno estatal encabezado por el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas y 
la delegación de la Comisión Nacional para el Desarrollo de los Pueblos Indígenas (CNDI) han cobrado la entrega de 
apoyos emanados de programas de fondos regionales. (Martín Hernández) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/denuncia-fondo-nahuatl-mixteco-popoloca-que-gobierno-
estatal-y-cndi-cobran-apoyos_id_11471.html   
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Diputados no procederán vs. Moreno Valle y Sergio Ramírez por violar norma electoral 
El presidente de la Comisión de Gobernación y Puntos Constitucionales del Congreso local, Gerardo Mejía Ramírez, 
afirmó que el Poder Legislativo se encuentran imposibilitado para sancionar al gobernador Rafael Moreno Valle 
Rosas o al director de Comunicación Social, Sergio Ramírez Robles, por violar la Constitución del país en la difusión 
del primer informe de labores. A su parecer, será la Contraloría del estado la que tendrá que iniciar acciones 
únicamente contra Sergio Ramírez, ya que incurrió en una ―falta administrativa‖ al permitir que el informe de gobierno 

http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/politica/020812-sd-politica-diputados-federales-exigen-detener-la-venta-del-ingenio-de-atencingo.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/politica/020812-sd-politica-diputados-federales-exigen-detener-la-venta-del-ingenio-de-atencingo.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/politica/020812-eg-politica-calder-n-estar-en-puebla-fraile.htm
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/busca-puebla-recursos-anuales-por-478-millones-de-pesos-como-estado-petrolero_id_11476.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/busca-puebla-recursos-anuales-por-478-millones-de-pesos-como-estado-petrolero_id_11476.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/denuncia-fondo-nahuatl-mixteco-popoloca-que-gobierno-estatal-y-cndi-cobran-apoyos_id_11471.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/denuncia-fondo-nahuatl-mixteco-popoloca-que-gobierno-estatal-y-cndi-cobran-apoyos_id_11471.html
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se publicitara fuera de territorio poblano. (Mónica Camacho) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/diputados-no-procederan-vs-moreno-valle-y-sergio-ramirez-por-
violar-norma-electoral_id_11477.html  
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Diputados priistas protegen a ex edil de Amozoc acusado de daño patrimonial  
Los diputados priistas solicitaron posponer la discusión de la cuenta pública 2010 de Amozoc, por lo que ya no se 
sometió a votación del Congreso local el inicio de procedimiento administrativo de determinación de 
responsabilidades (IPADR) que propuso la Comisión Inspectora contra el ex alcalde tricolor Alfredo Bretón Sánchez. 
El IPADR se dictaminó debido a que el Órgano de Fiscalización Superior (OFS) detectó presuntas irregularidades en 
el manejo de 102 millones de pesos, monto que triplica las participaciones federales que recibió la Comuna durante 
el año en cuestión. (Mónica Camacho) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/diputados-priistas-protegen-a-ex-edil-de-amozoc-acusado-de-
dano-patrimonial_id_11478.html      
 

 
 
MILENIO  

 Poblanos se inconforman con seguridad vitalicia a exgobernadores 
Ciudadanos se mostraron inconformes con la decisión de los diputados locales de Puebla al aprobar una reforma 
que dota de seguridad vitalicia a los exgobernadores poblanos que estén con vida, beneficio al que también 
accederá Moreno Valle cuando termine su gestión. En un sondeo realizado por Milenio, los ciudadanos coincidieron 
en que los más de 80 mil pesos mensuales que costaría el sueldo de ocho escoltas por ex gobernador podría 
destinarse a programas de beneficio público y no a quienes ya cumplieron con su periodo de servicio. Héctor 
Martínez, chofer particular, consideró que son cantidades elevadas que se tiran a la basura. (Jesse Brena) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/b15d756991f6980df69b8924b094c86a  
 
MILENIO  

 Solicita Alianza Camionera aumento de 9.50 pesos al precio del pasaje 
Los líderes de la Alianza Camionera de Puebla, Delfino Reyes Bocardo y José Francisco Díaz Carrasco, presentaron 
una solicitud para que el gobierno estatal aumente el precio del pasaje a 9.50 pesos. Sostuvieron que dicha cantidad 
sería óptima para hacer frente a los constantes incrementos en insumos como gasolina y refacciones, a obligaciones 
salariales y a financiamientos adquiridos. Reyes Bocardo, presidente de la organización que agrupa alrededor de mil 
500 concesiones en la Angelópolis, agregó que el alza garantizará la rentabilidad en la operación del transporte, que 
–argumentó– cuesta 1.4 millones de pesos anuales. (Guillermo Castillo) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/b15d756991f6980df69b8924b093d525  
 
MILENIO  

 Necesario que Ejército y BOM resguarden mixteca poblana: Enrique Nácer 
Enrique Nácer Hernández, diputado de Nueva Alianza, aseguró que es necesario resguardar diferentes puntos de la 
Mixteca debido a la presencia del crimen organizado. El aliancista coincidió con su compañero Ernesto Leyva 
Córdova del PRI, quien pidió la implementación de operativos del ejército en la zona, además de que se instalen más 
bases de operaciones mixtas, y que no sea sólo en el paraje de Las Palomas, perteneciente al municipio de 
Chinantla. (María Pineda) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/b15d756991f6980df69b8924b074d2b9   
 

 
 
E-CONSULTA 

 Discrepan transportistas respecto al futuro del Metrobús de Puebla  
Entre los concesionarios del transporte público en la zona metropolitana de Puebla hay opiniones contrastantes 
respecto al proyecto del Metrobus: algunos acusan a la Secretaría de Transportes (ST) de carecer de un "plan claro" 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/diputados-no-procederan-vs-moreno-valle-y-sergio-ramirez-por-violar-norma-electoral_id_11477.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/diputados-no-procederan-vs-moreno-valle-y-sergio-ramirez-por-violar-norma-electoral_id_11477.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/diputados-priistas-protegen-a-ex-edil-de-amozoc-acusado-de-dano-patrimonial_id_11478.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/diputados-priistas-protegen-a-ex-edil-de-amozoc-acusado-de-dano-patrimonial_id_11478.html
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/b15d756991f6980df69b8924b094c86a
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/b15d756991f6980df69b8924b093d525
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/b15d756991f6980df69b8924b074d2b9
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y otros destacan su capacidad económica para cubrir los enganches de 150 mil pesos para adquirir las nuevas 
unidades, aunque admiten su ignorancia sobre las posibilidades de éxito en este proyecto. Incluso, según Ignacio 
Morales Paz, presidente de la Organización de Transportistas en Alianza por Nuestros Derechos, la dependencia 
estatal emplazó a las rutas que usan las vialidades que ocupará el Metrobús poblano para que el 27 de diciembre de 
este año modifiquen su derrotero a fin de que no compitan con el servicio. (Fernando Pérez) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=39110:discrepan-transportistas-respecto-al-futuro-
del-metrobús-de-puebla&Itemid=332 
 
E-CONSULTA 

 Participa Rivera Pérez en Congreso del Iclei en Quintana Roo 
Durante su mensaje, el también presidente de la Asociación Nacional de Alcaldes recordó la expresión del secretario 
general de la ONU, Ban Ki-moon, durante la celebración de Río+20 quien señaló: ―los alcaldes y gobiernos locales 
son parte central en el trabajo de las Naciones Unidas en asuntos como derechos humanos, paz, seguridad y 
ustedes hna sido líderes en darnos ejemplo en el desarrollo sustentable‖. Asimismo, como representante de América 
Latina y el Caribe en el Comité Ejecutivo Mundial de Iclei y vicepresidente-secretario de la Junta Directiva de Iclei 
México. (Jairo) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=39097:participa-rivera-p%C3%A9rez-en-congreso-
del-iclei-en-quintana-roo&Itemid=332 
E-CONSULTA 

 Evitar que el Congreso se vuelva arena política, pide Nacer Hernández 
Incluso, los líderes de las fracciones parlamentarias han hablado de signar un acuerdo de civilidad para evitar que la 
confrontación electoral natural que habrá en el proceso local paralice el trabajo legislativo. Tras perder en las urnas 
el primero de julio, el ex candidato a diputado federal regresó al Poder Legislativo y este miércoles expresó: ―Creo 
que el Congreso no es el lugar para conseguir votos; éstos se consiguen en cada uno de los distritos y en cada uno 
de los municipios.‖ (Jairo) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=39093:evitar-que-el-congreso-se-vuelva-arena-
pol%C3%ADtica-pide-nacer-hern%C3%A1ndez&Itemid=332 
 
E-CONSULTA 

 Petrolizadas finanzas públicas; altos precios acentúan dependencia: CEFP 
A pesar de los cambios al Régimen Fiscal de Petróleos Mexicanos (Pemex), con los que se ha buscado disminuir la 
carga fiscal de la paraestatal mediante el establecimiento de nuevos derechos a la extracción de petróleo crudo y 
gas natural, los altos precios de estos recursos han evitado que la dependencia petrolera se reduzca. El documento 
―Dependencia petrolera de las finanzas públicas de México‖ precisa que, a pesar de los esfuerzos realizados con la 
aprobación de reformas al sistema tributario a través de la aplicación de mayores tasas impositivas y de nuevos 
impuestos, el crecimiento en la recaudación de ingresos tributarios ha sido limitado. (Álvaro Ramírez Velasco) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=39096:petrolizadas-finanzas-p%C3%BAblicas-altos-
precios-acent%C3%BAan-dependencia-cefp&Itemid=332 
 

  
 
PERIODICO DIGITAL 

 Universidad „patito‟ en Tehuacán, en la mira de la SEP 
El secretario de Educación Pública en el estado, Luis Maldonado Venegas, mencionó que podrían iniciar acciones 
legales en contra de la Universidad Popular Autónoma de Veracruz (UPAV), que se encuentra en Tehuacán, si no 
justifica tener el Reconocimiento de Validez Oficial de Estudios (REVOE) federal, ya que no cuenta con uno estatal. 
Lo anterior luego de la denuncia por parte de la Asociación de Universidades e Instituciones de Educación Media 
Superior y Superior (Auiemss) sobre el ―funcionamiento ilegal‖ dicha institución. (Cristóbal Lobato) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/universidad_patito_en_tehuacan_en_la_mira_de_la_sep 
 
PERIODICO DIGITAL 

 Barajean nombres para las dirigencias del SNTE 23 y 51 
La disputa por llegar a ser secretario general de las secciones 23 y 51 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la 

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=39110:discrepan-transportistas-respecto-al-futuro-del-metrobús-de-puebla&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=39110:discrepan-transportistas-respecto-al-futuro-del-metrobús-de-puebla&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=39097:participa-rivera-p%C3%A9rez-en-congreso-del-iclei-en-quintana-roo&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=39097:participa-rivera-p%C3%A9rez-en-congreso-del-iclei-en-quintana-roo&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=39093:evitar-que-el-congreso-se-vuelva-arena-pol%C3%ADtica-pide-nacer-hern%C3%A1ndez&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=39093:evitar-que-el-congreso-se-vuelva-arena-pol%C3%ADtica-pide-nacer-hern%C3%A1ndez&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=39096:petrolizadas-finanzas-p%C3%BAblicas-altos-precios-acent%C3%BAan-dependencia-cefp&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=39096:petrolizadas-finanzas-p%C3%BAblicas-altos-precios-acent%C3%BAan-dependencia-cefp&Itemid=332
http://periodicodigital.com.mx/notas/universidad_patito_en_tehuacan_en_la_mira_de_la_sep
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Educación (SNTE), ha comenzado; y es que ambos gremios renovarán sus dirigencias estatales el primer fin de 
semana de octubre, luego que el Comité Ejecutivo Nacional del sindicato reforme sus estatutos. Entre los pasillos 
sindicales ya se comienzan a barajar diferentes nombres, en la Sección 23, Emilio Salgado Néstor, Salvador 
Escamilla Vargas y Marcos Sánchez Sánchez, son quienes encabezan la lista por el capital y peso político. 
(Cristóbal Lobato) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/barajean_nombres_para_las_dirigencias_del_snte_23_y_51_ 
 
 

  
 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Analiza BUAP ampliar la Casa del Jubilado 
Asimismo, la directora de la Casa del Jubilado de la BUAP comentó que actualmente existe un universo de mil 900 
jubilados de la máxima casa de estudios, de estos un promedio de 450 asisten a este sitio para participar en los 
diferentes talleres ofrecidos. Solano explicó que los demás personas que ocupan la casa son del público en general, 
quienes deben pagar únicamente 15 pesos al participar en alguno de los talleres, y esto es sólo una cuota de 
recuperación por la utilización de materiales. (Maribel Velázquez)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Analiza-BUAP-ampliar-la-Casa-del-
Jubilado&id=44836 
  
 
 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Justifica PT su entreguismo con Moreno Valle 
El diputado del Partido de Trabajo (PT), Zeferino Martínez, reconoció que su voto a favor de la propuesta para 
designar 8 escoltas fue por el simple hecho de que se trataría de un solo voto en contra de la iniciativa, por lo que no 
serviría de nada el inconformarse por esta determinación. El también dirigente del PT señaló que si bien no es la 
decisión más correcta, al final de cuentas la mayoría habló, por lo que únicamente como representante de un partido 
de izquierda le queda exigir que se transparente todo el recurso  y el manejo de cada uno de estos escoltas y evitar 
que haya un mal uso de los mismos. (Angélica Patiño Guevara)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Justifica-PT-su-entreguismo-con-
Moreno-Valle&id=44835 
 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Comienza voracidad de transportistas 
Concesionarios del transporte público proponen incrementan el costo de este servicio en la ciudad. El argumento es 
que el precio de la gasolina y el diesel se ha incrementado en los últimos meses. La Alianza de Camioneros de 
Puebla presentó esta mañana ante la Secretaría de Transportes la petición para incrementar la tarifa de 6 a 9.50, a 
sólo unos días de que se diera a conocer que el pasaje del Metrobús costará 7.50 pesos. El líder de la organización, 
Delfino Reyes Bocardo, aseguró que el gasto que actualmente realizan para el mantenimiento de sus camiones ha 
incrementado considerablemente por lo que, según, les urge un incremento. (Isaac Pérez)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Comienza-voracidad-de-
transportistas&id=44832 
 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Sufren padres de familia con la lista de útiles escolares 
Los padres de familia tendrán que dejar de comprar algunos artículos de consumo diario para poder adquirir la lista 
de útiles escolares, pues muchos de ellos no tienen un salario adecuado, de acuerdo a un sondeo realizado por este 
medio. En este sentido, Georgina Rodríguez Lima, expresó que sería bueno se disminuyera el número de artículos 
escolares que solicitan en las instituciones, pues muchos de ellos no los utilizan y aun así los deben comprar, por 
ejemplo, a su hija el pidieron objeto como el bancubi, así como un geoplano, los cuales le solicitaron el año pasado y 
prácticamente nunca lo utilizaron. (Maribel Velázquez)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Sufren-padres-de-familia-con-la-

http://periodicodigital.com.mx/notas/barajean_nombres_para_las_dirigencias_del_snte_23_y_51_
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Analiza-BUAP-ampliar-la-Casa-del-Jubilado&id=44836
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Analiza-BUAP-ampliar-la-Casa-del-Jubilado&id=44836
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Justifica-PT-su-entreguismo-con-Moreno-Valle&id=44835
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Justifica-PT-su-entreguismo-con-Moreno-Valle&id=44835
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Comienza-voracidad-de-transportistas&id=44832
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Comienza-voracidad-de-transportistas&id=44832
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Sufren-padres-de-familia-con-la-lista-de-utiles-escolares&id=44831
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RETO DIARIO 

 Medio millón de personas en Puebla son adultos mayores 
―En Puebla, hay cerca de medio millón de personas mayores de sesenta años de edad y que requieren de atención 
especial‖, dijo la presidenta del Sistema Estatal DIF, Martha Érika Alonso de Moreno Valle, tras anunciar las 
actividades de Agosto, Mes del Adulto Mayor. Resaltó la promoción de las estancias de día en los 217 municipios de 
la entidad y aquellas personas de la tercera edad que se encuentren en condición de abandono pasarán a custodia 
de la dependencia. (Hugo Sánchez Izquierdo) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Medio-millon-de-personas-en-
Puebla-son-adultos-mayores&id=32945 
 
RETO DIARIO 

 Arranca en Puebla Consulta Segura con 44 mdp  
―Con uso de tecnología de punta e inversión superior a los 44 millones de pesos, el gobierno del estado, arrancó 
este día el Programa Puebla Sana, Consulta Segura, mediante el cual se pretende atender en una primera meta a 
500 mil adultos. Al dar el banderazo de salida a las unidades móviles, el mandatario estatal, Rafael Moreno Valle 
Rosas, reiteró que la salud es un derecho de todos los poblanos. En la explanada del Complejo Cultural de la BUAP, 
el jefe del Ejecutivo estatal, explicó que con el uso de nuevas herramientas tecnológicas con sólo una huella se 
podrá tener el expediente clínico que facilitará la atención médica en los centros de salud en el estado y la intención 
es que desde otras entidades del país se pueda brindar el servicio médico. (Hugo Sánchez Izquierdo) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Arranca-en-Puebla-Consulta-
Segura-con-44-mdp&id=32940 
 
 
RETO DIARIO 

 SEDIF y BUAP festejarán agosto, mes del adulto mayor  
El Sistema Estatal para el Desarrollo Integral de la Familia (SEDIF), a través de la Casa del Adulto Mayor, el Instituto 
Nacional de las Personas Adultas Mayores (INAPAM) y la Casa del Jubilado Universitario de la BUAP, así como 
otras instituciones gubernamentales, dieron a conocer las actividades de ―Agosto mes del Adulto Mayor‖. Martha 
Érika Alonso de Moreno Valle, Presidenta del Patronato del SEDIF, indicó, en reunión con los medios, que con 
motivo del Día del Adulto Mayor, el 28 de agosto, se decidió celebrar todo el mes con diferentes actividades 
culturales y deportivas, tanto en la capital poblana como al interior del estado. (RETO) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-SEDIF-y-BUAP-festejaran-
agosto,-mes-del-adulto-mayor&id=32939 
 
 
INFORMACION NACIONAL  
 
 

 
 
EL UNIVERSAL  

 Fallo de sala del Trife da mayoría al PRI y aliados en la Cámara 
La sala regional Toluca del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) otorgó una diputación más 
al PRI. Por unanimidad los magistrados resolvieron anular la votación emitida en 13 casillas del distrito federal 06 con 
cabecera en Coacalco, Estado de México. Con esa resolución, el PRI junto con el Partido Verde Ecologista de México 
y Nueva Alianza —aliados políticos— tendrán mayoría simple en la Cámara de Diputados, en la próxima Legislatura a 
instalarse el 1 de septiembre. Es decir, que entre todos los diputados de esos partidos integrarán una fuerza de 251 de 
500 diputados. (Nayeli Cortes) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40017.html  
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EL UNIVERSAL  

 Renovación en PAN para 2013, plantea Oliva 
El secretario adjunto de Elecciones del Partido Acción Nacional (PAN), Juan Manuel Oliva, pidió a todos los militantes 
del blanquiazul hacer una ―reflexión serena y con el tiempo suficiente‖ de la derrota electoral del pasado 1 de julio. Es 
decir, que la Asamblea Nacional Extraordinaria, donde se busca reformar los estatutos de Acción Nacional, se lleve a 
cabo hasta el próximo año, porque uno o dos meses simplemente ―no serían suficientes‖. En entrevista con EL 
UNIVERSAL, el también gobernador de Guanajuato con licencia, explicó: ―Se requiere más tiempo, que las voces del 
PAN sean escuchadas en toda la magnitud‖.  (Horacio Jiménez) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40018.html  
 
 
EL UNIVERSAL  

 Con dinero nos avasallaron: Luis Walton 
La dirigencia de Movimiento Ciudadano se deslindó del segundo lugar de Andrés Manuel López Obrador y sostuvo 
que no cometieron errores en su intento por llevar al tabasqueño a Los Pinos. Luis Walton, dirigente nacional de este 
partido, dijo que se esforzaron al máximo. ―Nosotros (en la campaña presidencial) trabajamos hasta donde 
humanamente fue posible‖, pero admitió que sus adversarios los ―avasallaron‖ en lo que, desde su óptica, fue una 
estrategia para ―comprar votos‖ a favor de Enrique Peña Nieto. Walton es oriundo de Acapulco, Guerrero, municipio 
que gobernará los próximos tres años y en el que tiene muchos negocios que lo hacen obtener fuertes cantidades de 
dinero mensuales por las rentas de propiedades —según comentó en anteriores entrevistas a este diario—. (Francisco 
Nieto) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40019.html   
 
 
COLUMNAS 
 
 

 
 
(Contracara/Enrique Núñez) 
 
Escoltas vitalicios, una raya más al tigre 
Lo que pudiera parecer un asunto menor adquiere proporciones mayores cuando se suma este hecho a los 
innumerables excesos por parte del gobierno morenovallista en lo que va de su sexenio. 
Por razones más que entendibles, un gobernador requiere de un equipo de seguridad que garantice su integridad 
al término de su mandato. Prácticamente todos los exgobernadores gozan de esos privilegios sin que sean 
necesariamente considerados como excesos gubernamentales. 
En los estados en donde se otorga esa seguridad, sólo se les proporciona por un máximo de seis años, tiempo 
suficiente como para resguardar la figura de un personaje que ejerció el poder con todas las consecuencias y 
riesgos que esto implica. 
Sin embargo, la ley que los ―levantadedos‖ poblanos aprobaron esta semana, fue más allá de los límites de lo 
permisible, y decidieron aprobar una escolta de 16 guarros para ―proteger‖ de por vida a los exgobernadores. 
Nadie en su sano juicio puede justificar esta acción legislativa promovida por el ―tonto útil‖ de Héctor Alonso, lo 
cual evidentemente obedece a los intereses personales del Señor de los Cerros. 
Aplicando el principio de retroactividad, esta ley beneficiará a todos los exgobernadores de Puebla, entre ellos 
Mario Marín, Melquiades Morales, Manuel Bartlett, Mariano Piña Olaya, Guillermo Jiménez Morales y hasta el 
general Rafael Moreno Valle, abuelo del actual gobernador. Textualmente, el artículo segundo transitorio de este 
ordenamiento legal dice: ―El presente decreto le será aplicable a todos los exgobernadores del estado‖. 
De acuerdo con el número de escoltas contemplados por esta ley, y considerando que todos los exmandatarios 
solicitarán esta canonjía, el gobierno estaría obligado a pagarle a 68 efectivos, lo cual generaría un costo anual de 
8.1 millones de pesos. 

http://www.eluniversal.com.mx/primera/40018.html
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En medio de todo este absurdo salta un dato por demás revelador: si en lugar de gastar ese dinero en guaruras lo 
destinaran a los niños indígenas, éstos no requerirían de las becas que hoy promueve el DIF estatal para que los 
poblanos adopten a uno de estos pequeñitos. 
Sin duda, este hecho es uno más de los absurdos que los diputados han avalado para complacer al titular del 
Ejecutivo. 
Y lo peor de todo es que dicen que ―¡lo mejor está por venir!‖ 
Dando nota nacional 
Para quienes vivimos en Puebla nada que provenga del nuevo gobierno nos sorprende, no así a los periodistas 
nacionales, los cuales apenas empiezan a conocer los alcances de quien hoy gobierna nuestro estado. 
Para muestra del impacto que causó en la capital del país la famosa escolta vitalicia, retomaré un fragmento de la 
columna Rozones del periódico La Razón: 
Seguridad de por vida a exgobernadores 
La novedad es que el Congreso de Puebla aprobó ayer garantizar a los exgobernadores escoltas de por vida y 
para ello modificó la Ley de Seguridad Pública del estado, para facultar a los exmandatarios a elegir hasta ocho 
agentes para conformar su escolta personal. Las modificaciones se deben a la violencia que vive la entidad 
gobernada por el panista Rafael Moreno Valle, quien en lugar de resolver el problema de la inseguridad, paga a 
más policías. Por ese camino, también comprará blindados en Israel, ¿no? 
Y dicen que el morenovallismo vino a cambiar la imagen negativa de Puebla y los poblanos. ¿Será? 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1472 

 
(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez) 
 
Las juntas auxiliares reclaman un lugar 
Un mensaje de texto del expresidente del Consejo Electoral Municipal, Herón García Martínez, me dejó en claro 
por qué todo aquel que aspira a gobernar Puebla capital tiene que visitar las 17 juntas auxiliares que forman parte 
de su territorio. 
De acuerdo con los datos proporcionados por el exconsejero, las 17 juntas auxiliares representan 80 por ciento de 
la votación del municipio de Puebla, cuyo padrón representa alrededor de 32 por ciento del total del padrón 
estatal, al cual si se le suma la zona conurbada representa casi 40 por ciento. 
Las juntas auxiliares retoman entonces total relevancia en materia electoral porque ahí se concentra 80 por ciento 
de los ciudadanos con capacidad para votar y elegir al próximo edil capitalino, cuyo mandato durará 4 años y 8 
meses por única vez. Las 17 juntas auxiliares de Puebla son las siguientes: Ignacio Romero Vargas, Ignacio 
Zaragoza, La Libertad, La Resurrección, San Andrés Azumiatla, San Baltasar Campeche, San Baltasar Tetela, 
San Felipe Hueyotlipan, San Francisco Totimehuacán, San Jerónimo Caleras, San Miguel Canoa, San Pablo 
Xochimehuacan, San Pedro Zacachimalpa, San Sebastián de Aparicio, Santa María Tecola, Santa María 
Xonacatepec y Santo Tomás Chautla, y son un jugoso botín político, junto con sus habitantes. 
Eso explica entonces por qué tres de los cuatro aspirantes identificados con el morenovallismo se han lanzado a 
la conquista de las juntas auxiliares de la ciudad. Fernando Manzanilla, el pasado domingo estuvo en San 
Baltasar Campeche encabezando una campaña de lectura acompañado de artistas. 
Jorge Aguilar Chedraui arrancó su programa Puebla Sana en la junta auxiliar de La Resurrección y lo ha llevado a 
otras localidades con la esperanza de posicionarse mejor entre el electorado. 
Antonio Gali Fayad hasta ahora no entra todavía en acción, pero se dice que su programa se enfocará también a 
atender las juntas auxiliares de Puebla a través de un ambicioso programa de obra pública donde habrá múltiples 
banderazos e inauguraciones. 
El valor de las juntas auxiliares es muy alto, ya que arroja jugosos dividendos en materia electoral. 
Una mala valoración de Doger 
El candidato ganador de la contienda electoral por el distrito 6 de Puebla, Enrique Doger Guerrero, comete un 
grave error al creer que fue su popularidad y gran trabajo por parte de su equipo lo que lo llevó al triunfo el pasado 
1 de julio y a ser el único priista que obtuvo la victoria. 
Lamento decirle que, sin demeritar su trabajo, su triunfo en esa demarcación se debió única y exclusivamente a 
que el gobernador Moreno Valle y su equipo no operaron en esa zona. 
Si se analiza qué fue lo que tuvo más peso y definió el rumbo de la elección en el distrito 6, definitivamente fue 
que el gobernador no metió las manos en esa zona y esa lectura le debe de quedar clara a Doger y su séquito, si 
es que en realidad quieren buscar la presidencia municipal de Puebla el próximo año. 
Mi repuesta a Ramírez Robles 
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Ciertamente, el vocero gubernamental tiene razón en comentar que la reunión que citó en mi columna del día de 
ayer no se realizó en el hotel Presidente, como lo mencioné en mi espacio; efectivamente, fue en Casa Puebla y 
no tengo empacho en reconocer como profesional que es mi error. 
Lo que también no cité, es que efectivamente la reunión fue con Enrique Yglesias, exdirector del Banco 
Interamericano de Desarrollo. 
No obstante, el punto medular y al que hago referencia en mi columna, es que hubo otros invitados a la reunión y 
que el único empresario poblano que asistió a este encuentro fue Gilberto Marín Quintero, así como tampoco 
desinformo —como lo afirma el vocero gubernamental—, ya que de todos es sabido el desdén con el que el 
mandatario estatal ha tratado a la iniciativa privada de Puebla. 
No escribo con dolo, Ramírez, sólo buscó informar y no tengo empacho para reconocer cuando me equivoco y 
como te dije en Twitter: el tiempo nos pondrá a cada uno en nuestro lugar. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1471 

 

 
 
(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda) 
 
El factor de la derrota en 2013: el desgobierno de Lalo  
Cualquiera de los 4 Fantásticos que logre la nominación a la alcaldía de Puebla como parte del proyecto 
morenovallista, con o sin el aval del Yunque, o con coalición multipartidista o no, enfrentará un escenario 
complicadísimo a partir de dos variables. Uno, las elecciones locales del 7 de julio 2013 serán el debut del 
nuevo buque tricolor con Enrique Peña Nieto al mando, así como la transformación absoluta en la estructura 
de delegaciones federales. Es previsible que ni el nuevo titular de Gobernación, ni tampoco Los Pinos, querrán 
que les abollen la corona tan rápido. Pero además de un nuevo PRI con apariencia invencible, deberá cargar 
con el lastre que significa el gobierno municipal de Eduardo Rivera Pérez, sin duda la peor de las gestiones de 
Acción Nacional. Y vaya que superar a Luis Paredes era difícil. 
Ya hemos relatado que Eduardo Rivera es un caso de estudio para la George Washington University, la 
institución norteamericana especializada en las artes del marketing electoral. Y no por el brillante desempeño, sino 
porque el alcalde de la Angelópolis es el único del mundo que pierde posiciones en el rubro de 
“conocimiento” en las encuestas. En la campaña electoral 2010 alcanzó como tope un 65% de identificación 
entre los poblanos. Las últimas cifran demuestran que actualmente fluctúa entre el 40 y el 45 por ciento.  
En otras palabras: más de la mitad de los capitalinos no sabe quién diablos es el personaje que lleva las 
riendas de la ciudad. Siendo el presidente municipal la autoridad más cercana a los gobernados, y la primera en 
resolver sus problemas, su escaso posicionamiento es una tragedia cuando un trienio en Puebla capital es 
garantía de futuro político, como lo demuestran Mario Marín, Enrique Doger y Blanca Alcalá. 
En muchos aspectos Puebla capital se convirtió en una ciudad ingobernable con Eduardo Rivera, 
específicamente en dos frentes. El primero y más grave es la inseguridad: mes a mes los indicadores del 
Sistema Nacional de Seguridad Pública demuestran el incremento exponencial de los delitos de alto impacto, 
especialmente el robo a mano armada y el de casa habitación. En la vida real, fuera de las cifras de las 
instituciones, se multiplican los casos de familiares y conocidos que sufren la impericia de Rivera Pérez en 
materia de seguridad pública, así como de la invisibilidad de Amadeo Lara Terrón, que también tiene una 
pésima relación con Ardelio Vargas Fosado. 
Un caso ejemplificativo del desmán, así como de la inexperiencia de los policías al vapor que Lara Terrón creó 
para paliar los elementos que regresaron al gobierno estatal, es la junta de Romero Vargas, a la que de plano 
fue necesario intervenir ante el pánico de los habitantes que día a día reclamaban a la presidenta auxiliar 
Gabriela Ruiz. Ardelio Vergas se fajó los pantalones y encabezó el operativo para limpiar una demarcación 
lastrada por el narcomenudeo de heroína y cocaína. ¿Y Lalo? Bien gracias. 
El segundo gran lastre de Rivera Pérez es un problema cíclico de la infraestructura de la capital: el 
surgimiento de baches y cráteres que le pegan directamente a la clase media, propietarios de vehículos, 
casualmente los principales votantes del PAN. La temporada de lluvias todavía no llega a su fase culminante, pero 
a estas alturas prácticamente todos nosotros hemos dejado llantas y suspensiones en algunos de los 
cráteres. En lugar de una intervención radical al asfalto de la ciudad, Rivera Pérez recurre a la solución cíclica que 
encierra un gran negocio que pronto quedará al descubierto: las cuadrillas de bacheo que cada año, también, 
aumentan su costo por soluciones temporales. 
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Inseguridad e infraestructura deficiente han provocado que la competitividad de Puebla en materia de 
negociones decaiga, tal y como reportó el IMCO en su última evaluación. Pero además, nadie olvida que la 
Angelópolis es la ciudad con mayor número de pobres en el país, según el Coneval. Y la única respuesta que 
tuvo Rivera Pérez fue transformar la Secretaría de Desarrollo Social en un búnker panista, cuyo único objetivo 
tangible era apoyar con todos los recursos del Ayuntamiento la fallida candidatura de Enrique Guevara Montiel 
para hacerlo diputado federal por el distrito VI. Y al final, el gran amigo de Lalo, así como socio en algunos 
negocios, se fue al tercer sitio en la contienda. 
Lalo transformó la Sedesom en una oficina alterna del PAN al nombrar ahí a Eduardo Morales Garduño, soldado 
leal del Yunque pero sin el mínimo oficio gubernamental. Y para aterrizar a todos los mapaches de Ramírez 
Drouaillet, despidió a los técnicos que Sánchez Diaz de Rivera había llevado a la dependencia, quienes sí sabían 
hacer las cosas. 
Total, Lalo hereda una ciudad en ruinas y los electores de la capital ejecutarán un voto de castigo en contra 
del candidato panista, así sea uno de los 4 Fantásticos. Ya ocurrió con Gabriel Hinojosa y con Luis Paredes 
Moctezuma: nunca un edil panista le ha entregado el gobierno municipal a otro panista. Y eso será un lastre 
para cualquiera: se trata del factor de la derrota en 2013. El factor Lalito Rivera.  
 http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/agosto/colum-tiempos-020812.php 

 
(La Manzana/Irma Sánchez) 
 
Qué pena 
Apenas el 5 de mayo se inauguraron formalmente las obras de dignificación de la zona histórica de Los Fuertes, y 
dos meses y medio después las autoridades tienen un saldo de destrozos al mobiliario, y hasta robo. 
Y es que el conjunto del parque quedó tan bonito, tan agradable, que especialistas en hurto —porque en esto hay 
categorías— fueron por dos bancas. 
¿Cómo? 
Sí, sólo manos expertas pudieron ir, y bajo la oscuridad de una noche se dieron a la tarea de limar perfectamente 
y extraer dos bancas de la zona. 
Al día siguiente, el reporte fue la desaparición de dos bancas, y nadie sabe, nadie supo, en la casa de quién 
aparecieron esas dos bancas. 
Con todo y que se refuerce la seguridad en la zona, no es posible admitir este tipo de vandalismo, de robo: ni éste 
ni el espíritu destructivo de algunos visitantes que no están satisfechos con el conjunto y se han dado a la tarea de 
ejecutar destrozos en diversos puntos de Los Fuertes, como los cometidos a las maderas (que fueron importadas 
de Finlandia por su calidad).  
Ante esto, para comenzar, se tuvo que redoblar la vigilancia en la famosa ―mantarraya‖, para que los jóvenes no la 
utilizaran para patinar. 
Pero los destrozos continúan en las zonas de los miradores acondicionados con pisos de madera. 
¿Y los grafitis? A la orden del día, por donde los grafiteros pueden. 
Pero además, el túnel que se construyó para comunicar peatonalmente las zonas de Los Fuertes con el paso a 
desnivel, dos meses y medio ya está totalmente grafiteado y además convertido en urinario, con saldo penoso. 
¿Por qué actuamos con tanto resentimiento? 
A volar 
A usted, ¿qué tanto le atrae, inquieta, interesa, recorrer la zona de las pirámides de Teotihuacán a bordo de un 
globo aerostático? 
¿Se la juega? 
¿Le interesa? 
¿Le emociona? 
Pues como colofón de estas vacaciones de verano, usted puede alcanzar la hazaña en el paseo que está 
promoviendo el Club de Empresarios de Puebla que preside Toño Yitani. 
Se trata de una experiencia inigualable. 
¿Sufre de acrofobia? 
Imposible apuntarse a la hazaña. 
¿Le apasionan las alturas? 
¡Es su gran oportunidad! 
Éste se anuncia para el próximo sábado 4 de agosto. 
Usted tendrá que desmañanarse, la cita está prevista para las 5 de la mañana, para trasladarse al Estado de 
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México, donde los vuelos comienzan al amanecer, a las 6:30 de la mañana. 
De acuerdo al programa, a las 8 de la mañana se sirve un desayuno y a las 10 de la mañana ya se recorre la zona 
con un guía profesional. 
¿Le interesa? 
Pida informes en las oficinas del club al 249 89 00. 
la alternativa 
Apenas el sábado tuvieron su ceremonia de graduación 12 médicos alternativos —nueva carrera creada en 
Puebla—, y tres de los egresados ya están colocados en la Comisión de Salud de la Cámara de Diputados de San 
Lázaro. 
Por su promedio y experiencia fueron reclutados Enrique Emmanuel Rivera Olvera, Juan Jaime Colunga 
Castro y Andrés Sierra Restrepo. 
Los tres poblanos fueron aceptados y firmados por el responsable médico de la Comisión de Salud, el doctor 
Miguel Ángel Gutiérrez Sánchez. 
La formación de estos profesionales de la salud acumula conocimiento, experiencias y dominio en acupuntura, 
medicina tradicional indígena, homeopatía, nutrición ortomolecular, naturismo, herbolaria y teorías 
psicosomáticas. 
En lo que se refiere a conocimiento de la herbolaria mexicana, se habla de que conocen propiedades, alcances y 
manejo de 5 mil plantas medicinales. 
Lo único que nos queda es cruzar los dedos para que los nuevos integrantes de San Lázaro, que arriban el 
próximo mes de septiembre, den continuidad a esta modalidad de profesionales de la medicina.  
los negocios 
Luis Castañón Vivar, propietario de la franquicia 100% Natural, con puntos de venta en los centros comerciales 
Angelópolis y Plaza Dorada, recibe hoy la acreditación del Distintivo H, que extienden las autoridades sanitarias 
por el control al cien por ciento del manejo impecable y sanitario de los alimentos, lo que garantiza la confiabilidad 
para consumirlos. 
Luis Javier Cué de la Fuente revela que los restauranteros de Puebla se esmeran por mantener la calidad 
sanitaria en sus productos, para lo cual se esfuerzan y concretan programas de control de calidad para alcanzar la 
certificación del Distintivo H, tal como hoy la obtiene 100% Natural. 
Para pasear en el centro 
El empresario restaurantero Manuel Maya, en un proyecto coordinado con los señores Trejo de Zacatlán, que se 
dedican a la fabricación de bicicletas, tienen una propuesta concreta a las autoridades para movilizar a visitantes y 
a los poblanos en las calles del Centro Histórico. 
A iniciativa de Manuel Maya, los especialistas de la Sierra, los señores Trejo, lograron diseñar un tipo de vehículo 
adecuado a la época de la arquitectura del centro histórico. 
Se trata de un transporte que reproduce los modelos de época, pero además es propulsado por un motor 
totalmente ahorrador de gasolina. 
La propuesta está desde las naves industriales en donde se producen sillas de ruedas y bicicletas, que en altos 
volúmenes se exportan a Cuba. 
Ahora depende de las autoridades de Tránsito estudiarlo y reglamentar su circulación estrictamente en el primer 
cuadro de la ciudad. 
Al momento, se dispone de 18 vehículos, mal llamados popularmente ―carcachitas‖, que pueden dar un toque 
especial al centro. 
Las autoridades tienen la palabra. 
Agonizan las vacaciones 
Entramos en la recta final de las vacaciones de verano, y hay una buena opción para disfrutar los últimos días: la 
espléndida exposición denominada ―Tierra de dinosaurios‖, misma que abrió sus puertas apenas los últimos días 
de julio y se mantendrá hasta el 21 de octubre en el museo Imagina de Los Fuertes. 
Ésta es un logro del Consejo Estatal para la Cultura y las Artes y de Dinosauria Alen Toys. 
Tierra de dinosaurios es un parque temático, interactivo, recreativo y didáctico en el que los asistentes podrán 
aprender de manera fácil y divertida. En esta exposición se recrea la era mesozoica y son presentados un grupo 
de dinosaurios en condiciones similares a las que existieron en ese periodo. Los robots, con movimiento propio en 
articulaciones y ojos, fabricados en México, corresponden a diferentes géneros y especies. 
En el marco de esta muestra se ofrecerán talleres didácticos para niños de todas las edades.  
Los dinosaurios están montados en la sala de exposiciones temporales de Imagina Museo Interactivo, en horarios 
de visita de lunes a viernes de 9 a 13 horas, y de 14 a 18 horas. Los sábados, domingos, días festivos y 
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vacaciones escolares, las visitas se podrán realizar de las 10 a 18 horas. 
Para mayores informes, consulte en Imagina Museo Interactivo, donde el aprendizaje va de la mano con la 
diversión. Teléfono: 213 02 89. El costo de entrada a la exposición es de 40 pesos.  
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/manzana/2012/agosto/colum-manzana-020812.php 

 
(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca) 
 
La guerra que viene 
Al interior del Partido Acción Nacional habrá una guerra frontal entre el Presidente de la República Felipe 
Calderón y el dirigente nacional Gustavo Madero. 
El primero quiere mantener el control de su partido para refundarlo, algo que quería hacer Carlos Salinas de 
Gortari con el PRI. Desaparecerlo para fundar el partido Solidaridad, que sería de su propiedad. 
Calderón es de la opinión de desaparecer al PAN, para refundarlo desde sus cimientos, pues cree que nada del 
PAN de hoy, sirve para el futuro. 
¿Quiénes refundarían al PAN? El propio Calderón y sus amigos. Como Salinas, quiere tener un partido de su 
propiedad. 
Se propone adelantar la Asamblea Nacional para noviembre, cuando todavía estará en la Presidencia de la 
República y cree que como presidente tendrá la autoridad para someter a los consejeros panistas. Pero resulta 
que sólo 40 por ciento de esos consejeros, apoyarían su proyecto. 
El 60 por ciento restante están con el dirigente nacional panista Gustavo Madero, que quiere, no refundar, sino 
reestructurar a su partido, sobre las bases que le dieron origen, adaptando las que sean necesarias, para 
responder a las necesidades actuales. El PAN tiene una historia de 73 años que debe respetar. Es una institución 
que ha sido de gran importancia en la vida del país, en su lucha para implantar un sistema más democrático. 
Madero quiere que su partido tenga una etapa de reflexión, a fin de que en mayo del año próximo pueda discutir 
con toda tranquilidad y sin presiones de ninguna especie, sin prisas, el futuro de su partido. 
La fecha de la Asamblea Nacional se decidirá el 11 de agosto. Hasta el momento, Madero tiene la opinión 
favorable de la mayor parte de los miembros del Consejo Nacional, que es la autoridad máxima en ese partido, 
pero los consejeros calderonistas están trabajando para su causa: olvidarse del PAN actual, refundarlo bajo 
nuevas bases a fin de ser manejado por un pequeño grupo bajo el mando del actual Presidente de la República y 
para lograr esto, quitar al actual dirigente Gustavo Madero, antes de que finalice legalmente su periodo. 
Según varios observadores, será difícil para Felipe Calderón, imponer su voluntad en la asamblea, máxime que 
muchos de sus integrantes están ciertos de que la histórica pérdida del poder de su partido en las pasadas 
elecciones tiene como uno de los factores más importantes el mal gobierno del presidente, que ha llegado al 
grado para justificar su derrota de echar la culpa a los ―pigmeos‖ candidatos a diputados y senadores, que su 
partido lanzó en la pasada contienda. 
Si Carlos Salinas de Gortari no pudo acabar con el PRI para crear su propio partido, Solidaridad, pese a que el 
Revolucionario Institucional, ha tenido históricamente una militancia sumisa y agachona, ¿podrá don Felipe 
imponerse a un PAN, que aún cuando se ha revelado, ya en el poder, como imitador de todo lo malo del PRI, 
todavía tiene militantes con arranques de independencia y del espíritu democrático de sus fundadores? 
Falta poco para saberlo. Si el presidente se sale con la suya, Acción Nacional quedará herido de muerte. Habrá 
una división que será irreconciliable. El grupo que quede al frente del nuevo PAN, Calderón y sus amigos, cuyo 
mal gobierno fue el causante de su derrota, aunque ellos no lo reconozcan, solo servirá para prolongar su agonía.  
Programa Consulta Segura 
Ayer, el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, puso en marcha un programa de gran beneficio para 
todos los poblanos, Consulta Segura, que tiene como objetivo hacer un reconocimiento médico con fines 
preventivos, a 500 mil hombres y mujeres adultos sobre su estado de salud. 
Estos reconocimientos se llevarán a cabo en mil 154 consultorios de 544 centros de salud, así como 44 caravanas 
y 38 unidades móviles. Permitirán detectar problemas de diabetes, hipertensión, anemia, arteriesclerosis, etcétera, 
para brindar atención médica y medicinas a tiempo y evitar problemas de salud a futuro, cuya atención resultaría 
sumamente cara para el estado. 
En este programa, según anunció el mandatario poblano, que estuvo acompañado del titular de Salud y de un alto 
funcionario federal de la secretaría del ramo, se invertirán 44.5 millones de pesos, se atenderán inicialmente 500 
adultos, pero hay la intención de abarcar a más de 2 millones de poblanos, en etapas posteriores. 
Se dará preferencia a las comunidades de alta y de muy alta marginación. 
Este mismo programa se tiene contemplado para todo el país, pero Puebla, es pionero.  
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Notas breves: aunque se enojen ―Los Chuchos‖, ―Los Bejaranos‖ y demás tribus perredistas, en los hechos, 
Miguel Ángel de la Rosa sigue ostentando el papel de dirigente estatal del Partido de la Revolución Democrática. 
Será hasta que el TRIFE resuelva sobre la impugnación que existe en contra del actual Consejo Estatal y 
después, como siempre, los perredistas negociarán puestos y recursos económicos para elegir a la nueva 
dirigencia estatal…….Los priistas también están divididos, como lo están todos los partidos. Puebla es un caso 
especial, donde la división alcanza grados de guerra fratricida, pues la militancia tricolor ha quedado desorientada 
desde que perdió el poder en el estado. Hay quienes quieren que sea depuesto el actual dirigente Fernando 
Morales Martínez, pero otros afirman que no dejará la dirigencia, pues obtuvo, dadas las circunstancias 
prevalecientes en la entidad, un triunfo al lograr 12 diputaciones federales y dos senadurías. Lo cierto es que 
Fernando Morales, debe moderar su carácter, pues se comenta mucho en los círculos priistas, los escándalos 
mañaneros en los que el dirigente estatal ha sido actor principal: uno en el Condado Plaza y otro en Sanborn’s 
centro………Los diputados locales andan de vacaciones desde ayer. Su obligación, de acuerdo con la ley, es 
visitar sus distritos en las épocas de receso, para atender los problemas que les presenten los ciudadanos, pero la 
mayoría de ellos no lo hacen, pues se van de vacaciones para descansar, aunque nadie sabe de qué van a 
descansar…….Como que el movimiento #Yo soy 132 se está excediendo en sus manifestaciones de descontento 
y está provocando más rechazos que adhesiones entre buena parte de los ciudadanos. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/agosto/colum-pulso-020812.php 

 

 
 
(En Punto) 
 
Que la firma de autos de lujo Audi traslade sus oficinas... 
¿De verdad? 
¿Será que esta noticia es un indicio claro y contundente acerca de lo que viene para Puebla? 
¿No se tratará de especulaciones equivocadas producto de los buenos deseos para el estado? 
Que la firma de autos de lujo Audi traslade sus oficinas que se encontraban en el Distrito Federal a Puebla, sí, a 
Puebla, parece un estupendo aviso. 
Audi México dio a conocer su cambio de oficinas del Departamento de Relaciones Públicas, Publicidad y 
Comunicación, que durante años estuvieron en la capital del país, y que desde ayer se ubican en el municipio de 
Cuautlancingo, Puebla. 
¿Qué le parece? 
"Les informamos que hemos cerrado la oficina que teníamos en el DF, por lo que les pedimos registren el cambio 
de dirección para el envío de materiales a las oficinas en Puebla", anunció el propio Departamento de Relaciones 
Públicas a través de un comunicado. 
¿A poco no son estas líneas suficiente motivo para pensar que algo prepara Audi para el estado de Puebla?  
Puede ser. 
*** 
"Pedir no empobrece", es lo que han de haber pensado los señores de la Alianza de Camioneros de Puebla antes 
de dirigirse a la sede de la Secretaría de Transporte para exigir el alza en el pasaje. 
Justo como se anticipó en este espacio hace unos días, los transportistas comenzaron a demandar una tarifa más 
allá de los 6 pesos que actualmente cobran camiones y microbuses. 
Ayer mismo, esa "alianza", que encabeza Delfino Reyes Bocardo, acudió hasta las oficinas de Bernardo Huerta 
Couttolenc para presentar, formalmente, la solicitud de incremento. 
En lugar de 6 pesos, los señores quieren ahora cobrar 9 pesos con 50 centavos. 
Sí, toda una barbaridad. 
Reyes Bocardo explicó que mantener una unidad del transporte público cuesta anualmente un millón 400 mil 
pesos, por lo que insistió que se necesita un incremento en la tarifa. 
Recordó que el grupo que representa está integrado por mil 500 concesionarios de al menos 40 rutas del 
transporte público y subrayó que buscará que otras organizaciones de transportistas se sumen a su solicitud. 
¿Qué le parece? 
¿Inaudito? 
Nada más un poco. 
Han de decir que si el metrobús va a cobrar 7.50 pesos, con la opción a incrementar el pasaje cada año, por qué 
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ellos no pueden aspirar a un pago que ronde los 10 pesos. 
A ver qué responde el secretario Huerta. 
Porque tiene que negarse, ¿no? 
*** 
Se acabó el plazo para los morosos del control vehicular. 
A partir de hoy, los contribuyentes que tengan adeudos por ese concepto, tendrán, "a chaleco", que pagar la 
tenencia 2012, lo que implicará erogar en promedio el 3 por ciento de lo señalado en la factura de su automóvil, 
además de multas y recargos. 
Y aunque la fecha límite para la regularización, con todo y nueva prórroga, se dio el día de ayer, la Secretaría de 
Finanzas ya ejerció en días pasados 291 procesos de embargo contra 'megadeudores' de la Tenencia, que en 
algunos casos debían cantidades por más de 300 mil pesos, congelando cuentas bancarias y reteniendo 
inmuebles, vehículos y predios para garantizar el pago. 
Así las cosas, los propietarios que cumplieron en tiempo y forma con el pago del control vehicular podrán dormir 
tranquilos por haber erogado sólo los 330 pesos de ley. 
Los que no, aproximadamente un 15 por ciento, seguirán, nerviosos, a la espera, a partir de este 2 de agosto, de 
las notificaciones y de los posibles embargos en contra de sus propiedades. 
Nadie podrá ahora decirse sorprendido. 
Tiempo hubo, y de sobra, para ponerse al corriente en el control vehicular y para establecer un convenio por 
escrito con la dependencia para pagar adeudos atrasados, como tenencias de años anteriores al 2012. 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2967.htm 

 
(La Entrega/Marco Aurelio Mirón) 
 
Finalmente los concesionarios del transporte público dieron el primer paso... 
Arropados por su principal aliado, el diputado local Jorge Garcilazo Alcántara, finalmente los concesionarios del 
transporte público dieron el primer paso de presionar a la gestión morenovallista al solicitar ayer formalmente el 
aumento a la tarifa del transporte público de casi 60 por ciento, es decir de 6 a 9.50 pesos. 
Mientras a finales del 2010, cuando agonizaba el gobierno encabezado por Mario Marín Torres, los transportistas 
lograron el 20 por ciento de incremento de 5 a 6 pesos, ahora solicitan triplicar lo conseguido hace dos años. 
Aunque lo nieguen, la tarifa del Metrobus de 7.50 pesos fue el pretexto perfecto para arrancar lo que vienen 
solicitando desde el año pasado previo a la toma de protesta como mandatario de Rafael Moreno Valle Rosas. 
El líder de la Alianza de Camioneros de Puebla, Delfino Reyes Bocardo, encabezó la "onerosa" petición entregada 
a las oficinas de la Secretaría de Transportes (ST) y de la Secretaría General de Gobierno, argumentando el alza 
escalonada de los combustibles, de refacciones y las exigencias de la autoridad por cumplir con temas como la 
revista vehicular o la capacitación a choferes. 
Ayer en entrevista el representante del gremio, afirmó que la demanda viene respaldada por mil 500 
concesionarios de más de 40 rutas, esperando se unan más organizaciones en breve tiempo. 
El escrito también incluyó ampliar la vida útil de los autobuses de 10 a 13 años en la zona metropolitana, así como 
modificar el artículo 86 de la Código de Defensa Social que impide salir bajo fianza a los conductores que 
cometan homicidio imprudencial. 
Se imagina usted que tenga que pagar casi 10 pesos por usar el transporte público, lo que representaría casi el 17 
por ciento del actual salario mínimo diario vigente para el estado de Puebla de 59.08 pesos. 
Es decir una persona destinaría al día un tercio de su dinero en trasladarse a sus destinos respectivos en caso no 
trasbordar. 
El gasto sería mayor desde luego en caso que un ama de casa vaya a dejar a su hijo a la escuela. A la semana 
desembolsaría 190 pesos por dos personas, desde luego, solamente usando una ruta. 
Sin importarles en ofrecer un mal servicio donde la mayoría de los choferes manejan sin precaución ocasionando 
accidentes, con camiones y combis en condiciones poco óptimas y sin olvidar el mal trato al usuario, quieren que 
les aprueben una tarifa de 9.50 pesos, dos pesos más cara de la establecida recientemente para el Metrobus -
oficialmente conocido como la Ruta--. 
La petición viene reforzada por el apoyo del legislador local, Jorge Garcilazo, quien supuestamente es 
representante del pueblo, al considerar la necesidad de revisar el tema ante la reducción de los márgenes de 
ganancia por el aumento de los insumos. 
Al tomar como base pasadas declaraciones de la prensa hechas por el titular de la ST, Bernardo Huerta, al menos 
en el resto del presente año no se tiene previsto avalar ninguna modificación al precio vigente. 
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Sin embargo, la presión iniciada por un sector de transportistas indica el comienzo de las negociaciones por 
abordar el tema y lograr el aumento del servicio prestado. 
Habrá de esperar si logran su objetivo. 
*** 
Al correo electrónico de este reportero llegó una denuncia ciudadana donde supuestamente prevalecen todavía 
anomalías al interior de la policía municipal del ayuntamiento capitalino, debido al actuar de algunos de los 
mandos superiores. 
Involucra al subdirector Ignacio Flores Arenas y al jefe del sector uno, el comandante Alfonso Contreras. Ambos 
personajes son señalados de manipular la corporación a su antojo. 
Supuestamente no tienen conocimiento sobre sus responsabilidades al desconocer que dos uniformados, Orlando 
Pérez y Luis Manuel Arrucha, placas 7048 y 4128, respectivamente, acusados de accionar sus armas en estado 
de ebriedad en terrenos de siembra cercanos al parque industrial Resurrección, tenían vencidas sus licencias para 
portar armas de fuego. 
Hasta aquí el resumen de las acusaciones contra parte del personal de la policía municipal. 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2982.htm 

 
(Palo Dado/Fernando Abraján) 
 
LOS DIPUTADOS NOS DIERON #PALO... UUUY  
(Es literal, nuestros representantes populares ya nos empinaron... Sí, es neta; resulta que los que dicen 
representarnos en toda la extensión de la palabra simplemente se hacen guajes o mejor dicho, le hacen al tío Lolo 
y si no me cree pues le informo que los legisladores aprobaron que el precio del pasaje del mentado metrobús sea 
de $7.50 ¿cómo la ve? 
En serio que se paaaasan de veeer...as. Yo quisiera saber cuántos de los diputados locales que en la campaña 
del 2010 ofrecieron consultar a los ciudadanos antes de tomar decisiones de relevancia, lo han hecho; bueno al 
menos a mí, el legislador que me corresponde nunca me preguntó mi opinión sobre el precio de pasaje del nuevo 
servicio, ¡¡¡aaah!!!! pero eso sí, el muy acomedido ya votó a favor del precio de $7.50, es decir, que al sujeto le 
valió mi opinión junto con la de los demás electores del distrito. Ya vio como son bien choreros los políticos, ya vio 
que no hay que creerles cuando nos dicen que nos van a representar y a consultarnos antes de votar una 
decisión.  
Está claro que los señores y señoras diputadas hacen su santa voluntad sólo cuando les conviene o cuando se 
los ordena el mandamás mayor 01, pues finalmente fue él quien les mandó la iniciativa en donde propuso el 
precio del pasaje del metrobús, y los "brillantes" diputados -aaay ajá- simplemente la aprobaron sin chistar, pues 
ya se vio quien les manda ¿no? 
Pues bien, a partir del próximo año cuando funcione el metrobús lo tendremos que pagar en $7.50 por decreto, es 
decir, a la de agui-guis; no maaa...squen mis dipus, al menos hubieran aflojado un descuento para estudiantes, no 
sean ojeis. 
¿DÓNDE ESTÁ #YOSOY132? 
¿Alguien sabe dónde anda la chamacada del fugaz movimiento electoral, sorry sorry me resbalé, quise decir del 
imparcial -ay ajá- movimiento #YoSoy132? Pregunto dónde andan, qué hacen o qué planean porque hoy hay más 
causas para que sigan en acción. Independientemente de su interés y movimiento político y electoral que según 
es apartidista; los organizados muchachones deberían abanderar otras causas como el asunto del pasaje del 
metrobús que costará 7.50 y lo peor, les aviso que los diputados aprobaron que aumente cada año esa tarifa.  
Si en verdad los jóvenes del movimiento que sólo se ha ocupado en protestar frente a las televisoras, tienen más 
intereses sociales que políticos, pues que se vea esa "juerza" ¿o no? ¿Cuándo van al Congreso del Estado? 
OTRA DE DIPUTADOS 
Los legisladores locales se lucieron ahora que aprobaron que los ex gober´s poblanos tengan sus guarros, diiigo 
sus escoltas personales vitalicios. A muchos les molestó e indignó tal propuesta promovida por el siempre muy 
atento, fino y distinguido diputado Héctor Alonso (¿¿¿???)  
La idea la calificaron de excesiva, abusiva y encajosa y más por el hecho de que los ex servidores públicos 
gozarán de ese servicio a costa de nuestras costillas, de nuestros bolsillos, sí; pues tal servicio saldrá de nuestros 
impuestos, del erario público, pues. 
Lo cierto es que tal decisión sólo vino a oficializarse, se hizo ley y se hizo pública porque aunque no era un 
decreto, al final; por acuerdos en lo obscurito, los ex gobernadores gozaron y gozan de sus guardaespaldas 
personales que siempre les hemos pagado; así que lo único bueno de todo esto es que ahora usted, como yo; 
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podremos saber cuánto gastamos en pagarles a guardaespaldas, escoltas, guarros o mandaderos a los ex 
gobernadores poblanos.  
Aunque bien sabemos que la ley no es retroactiva, ahora que estar atentos de que aquellos que ya fueron 
mandatarios y no gozaron de sus chalanes personales vitalicios, no se les vaya a ocurrir solicitar tal apoyo, porque 
ya sabe que nuestros políticos nomas ven burro y se les ofrece viaje; pero habría que vigilar aún más que aunque 
pidan sus escoltas pues que no se los otorguen... psss éstos.  
CURIOSIDADES, MONADAS Y OTRAS LINDEZAS 
* Soñadores. Oootra vez ya comenzaron a fumar esa hierva mala que hace a las autoridades municipales pensar 
en crear estacionamientos subterráneos en el centro de Puebla. Ya nos sabemos la historia: unos estarán a favor, 
otros en contra, vendrá una lucha inútil, sólo perderán tiempo y no se hará nada... ¡¡¡Buuu!!! Puras jaladas.  
* Quemados. Ahora hay que sumar los nombres de Rodolfo Chávez Carretero y Blas Villegas Lara a la lista de 
"finas personas" que no comprobaron recursos durante su posición como funcionarios públicos en el gobierno 
marinista. ¡¡¡Cómo puede ser, si se veían tan decentes!!! 
* Malhechos. Vecinos de Villa Frontera denunciaron que los trabajos de la empresa ICA que edifica el viaducto 20 
de Noviembre-Santa Ana Chiautempan han provocado cuarteaduras en 16 casas. No pues ahora que les paguen 
los desperfectos. 
Yo ya cumplí con los 3 #palos de rigor de los jueves, ahora que si quieren más, les recuerdo que reparto duro y 
tupido en twitter @fabrajan o si quieren enviarme comentarios, sugerencias o una que otra mentada, pues pueden 
hacerlo en: fernandoabrajan@yahoo.com.mx 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2981.htmç 

 

 
 
(La Entrega/Adrián Ruíz) 
 
*Ofertarán secretarías  
*Candidato cómodo  
Funcionarios emigrantes. Ante la emigración de 3 funcionarios del gabinete morenovallista a la capital del país 
para incorporarse a los próximos gobiernos de Enrique Peña Nieto y Miguel Ángel Mancera, el gobernador de 
Puebla vislumbra ofertar 2 de los 3 cargos por lo menos al futuro Presidente de México. Por lo que las puertas 
estarán abiertas para un par de priistas. Rafael Moreno Valle Rosas no pierde oportunidad para congraciarse con 
el abanderado tricolor que resultó triunfador en las pasadas elecciones federales.  
A las salidas del procurador General de Justicia, Víctor Manuel Carrancá Bourget, y el secretario de seguridad 
pública, Ardelio Vargas Fosado, se sumará el secretario de educación pública, Luis Maldonado Venegas. El 
primero acudirá al llamado de su amigo Miguel Ángel Mancera en el gobierno del Distrito Federal, con quien 
compartió la subprocuraduría de la capital mexicana. Los 2 últimos se incorporarán al equipo de Enrique Peña 
Nieto, que tomará posesión como Primer Mandatario de la Nación el 1 de enero del 2013.  
El "pero" del Procurador es que no quiere volver a saber nada de la Procuraduría de México, tampoco le 
cumplirán el capricho de la secretaría de gobernación, por lo que el estira y afloja por el cargo que ocupará se 
encuentra en el proceso de negociación.  
En tanto, Ardelio Vargas Fosado de eso pide su limosna, ya que pretende manejarse en el círculo del poder 
centralizado en el Distrito Federal. La principal razón es impulsar las carreras políticas de sus hijos. La recién 
ganadora de la diputación federal por Huauchinango, Guadalupe Vargas. Y la de su hijo de crianza, Benito 
Vargas, a quien quiere hacer presidente municipal del mismo municipio.  
Al mismo tiempo, con más poder vengar la falta de apoyo que en su momento le negó su primo Héctor Lechuga 
Fosado, a quien ya le cobró la primera cuenta al "bajarlo" de la candidatura a diputado federal por Huauchinango 
e imponer a su hija que al final ganó la contienda. Tampoco lo dejará llegar a la presidencia municipal, porque ya 
tiene planeado que el hijo de su hermana -fallecida- Benito Vargas, sea el próximo edil y así iniciar su carrera 
política.  
Una vez instalado en la capital mexicana nada impedirá que Ardelio Vargas Fosado cristalice los planes que tiene 
de ampliar su poder en la Sierra Poblana, la que domina desde ahora. Así lo demostró en la campaña de su hija 
Guadalupe, sólo bastaba hablar por radio para que le abrieran paso en las comunidades a las que pocos se 
atreven a llegar por el peligro.  
En otra Entrega amable lector, le narraremos a quién tiene a su servicio para esta clase de trabajos sucios. Una 
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pista: es tamaulipeco.  
Por su parte, Luis Maldonado, sin interés alguno en la SEP de Puebla que carece de pies y cabeza, incluso con 
un adeudo millonario por desvío de recursos, acatará las órdenes de su protectora Elba Esther Gordillo, quien 
decidirá dónde lo manda en el gabinete de Enrique Peña Nieto. Tal vez por ese motivo nada de lo que suceda en 
la secretaría a su cargo le importe.  
Maldonado Venegas con toda tranquilidad desde alguno de los 3 "búnkers" que tiene por la zona de plaza Dorada, 
observa cómo transcurre el tiempo sin que nada lo inquiete, ni siquiera que por falta de recursos, ninguno de los 
programas se ejecuta en la actualidad y que son obligación de la SEP.  
El adiós de los 3 funcionarios permitirá a Moreno Valle Rosas ofrecer al PRI 2 puestos, porque la SEP seguirá 
siendo coto de poder de Elba Esther Gordillo.  
Reporte del Informante  
Seguro perdedor. El grupo de panistas opositores al gobernador Rafael Moreno Valle Rosas se frotan las manos 
de júbilo cada vez que en los medios de comunicación locales se menciona a Fernando Manzanilla Prieto, actual 
secretario de gobernación y cuñado del mandatario como posible candidato a la Presidencia Municipal. Los 
integrantes del partido blanquiazul en las reuniones que sostienen para definir la estrategia a seguir en la próxima 
elección local, aseguran que el "cuñado" sería garantía de causa perdida.  
Desde luego el grupo de panistas cerrarán las puertas a la candidatura de Fernando Manzanilla para que 
represente al partido Acción Nacional, por lo que desde ahora anuncian que el gobernador deberá buscarle cobijo 
en otro lado. Tan seguros están que el secretario de gobernación perdería la elección, que apoyarán a Rafael 
Moreno Valle Rosas para que lo elija como el "gallo".  
Además aseguran en corto que le tienen preparado un expediente de las anomalías con las que ha manejado la 
secretaría de gobernación, entre las principales la injerencia directa para beneficiar con las obras de construcción 
a familiares de gente cercana al gobernador.  
http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion 

 

 
 
(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía) 
 
El PAN en Puebla: un Caso para Doktor Freud  
Con una prosa farragosa y unas conclusiones simplistas, Juan Carlos Mondragón, dirigente estatal del PAN, 
publicó en E-Consulta una interpretación de la más reciente derrota de su partido. 
Por respeto al lector no reproduzco la prosa porosa de nuestro personaje. 
Me limito a presentarle su conclusión final. 
―Acción Nacional es el único partido político que tiene pilares sólidos que sustentan su acción política, nosotros 
tenemos un por qué y para qué queremos acceder al poder. Ahora, nuestro reto es salir y volver a convencerlo que 
vale la pena apostar por estos principios para lograr una vida mejor y más digna para todos‖. 
Mondragón omite que el PAN perdió la Presidencia de México debido, entre otras cosas, a la pésima candidata que 
tuvieron. 
Habla de principios desde su condición de miembro de El Yunque: una organización que acostumbra castrar a sus 
acólitos. 
Esos ―principios‖, hay que decirlo, no han logrado generar ―una vida mejor y más digna para todos‖. 
La ciudad de Puebla es un buen ejemplo. 
El alcalde Eduardo Rivera Pérez es, como Juan Carlos Mondragón, un acólito distinguido de la ―Organización‖. 
Ambos son sumisos y obedientes a los dictados de los Jefes del Clan y siguen un guión predeterminado. 
Los ―principios‖ que el alcalde Rivera ha impulsado no sirven para tapar baches. 
Hoy por hoy, las calles de las colonias populares se encuentran en un estado lamentable. 
Los ―principios‖ de Lalo y de Mondragón fueron puestos al servicio de Josefina Vázquez Mota. 
De poco sirvió. 
Y es que la derrota estrepitosa no fue menor en Puebla. 
El desastre de este Ayuntamiento está basado en los ―principios‖ anquilosados de una Organización pragmática y 
negociadora. 
¿Cómo olvidar que en tiempos de Bartlett y Marín El Yunque se llenó los bolsillos de dinero proveniente de la obra 
pública? 
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Mondragón también alude a los ―pilares sólidos‖ que ―sustentan‖ su pobrísima ―acción política‖. 
Si hubiesen sido sólidos, la catástrofe no hubiera tocado sus puertas. 
Son tan frágiles, pues, que hoy tienen a la deriva el proyecto de muchos años. 
Cosa curiosa: el dirigente estatal del PAN escribe como todo un Winston Churchill. 
¿Nadie le ha dicho que perdieron? 
En ese sentido, su prosa es la típica del maniaco-depresivo. 
Prosa de perdedor que se siente ganador. 
Todo un caso para Doktor Freud o la Doctora Corazón. 
http://sexenio.com.mx/columna.php?id=4302 

 

 
 
(Los Conjurados/Erika Rivero Almazán) 
 
Definiciones en el PAN 
Tal vez no se note en la fachada, pero Acción Nacional es un verdadero hervidero. 
Y es un hervidero de todo: de ideas, pasiones, proyectos, intrigas, dudas, desconfianzas y rivalidades. 
Desde el esquema de la militancia, pero sobre todo de aquellos personajes que van construyendo un futuro 
político y que van fincando sus esperanzas en las elecciones del próximo año, no existe un panorama claro: ¿en 
dónde y quién va a tomar las decisiones para las candidaturas del próximo proceso electoral? 
Como lo hizo el PRI durante más de 70 años, en los últimos 12 años el visto bueno final lo daba el presidente de 
la República. 
Pero ¿y ahora? 
En las democracias mundiales es natural que los gobiernos contengan el poder hasta dos períodos consecutivos, 
para después perderlo y volverlo a recuperar. Por tanto, no es descabellado lo que le ocurrió al PAN en el 
contexto nacional en el pasado período electoral: el desgaste de un sistema de gobierno cumplió su ciclo de vida. 
El problema para el PAN, enfocado en Puebla, se magnifica: no solo perdió a su presidente de la República, sino 
que no encuentra un representante real en su gobernador. 
Porque en vez de que sus activos cobren fuerza con el respaldo de un gobierno estatal, ante la dolorosísima 
pérdida del respaldo federal, las particularidades con las que opera Rafael Moreno Valle no encajan en el 
esquema tradicional de un PAN aldeano que aún no aprende a sacarle jugo al poder que tiene desde casa, 
llámese alcaldía y gobierno estatal. 
Y es que los panistas puros, por así llamar a aquellos que cumplen con la doctrina de la ultraderecha y años de 
militancia en su partido, deberán competir con otros nuevos panistas que no se identifican con los principios 
(incluya las mañas en este renglón también por favor) pero que han sabido utilizar las siglas de la institución como 
simple membrete para poder participar en una elección. Con todo pero sí son panistas que se identifican como 
tales. 
Pero existe otro renglón que complica más el escenario. 
Rafael Moreno Valle sigue demostrando que no está dispuesto a acatar ningún lineamiento que no sea 
confeccionado por él mismo. Nada de seguir al gobierno federal (en su momento, con Calderón) ni recomendados 
de la federación panistas y mucho menos prestarse a apoyar a los presidentes locales del PAN. Mejor ni 
hablemos de trabajar conjuntamente con el alcalde Eduardo Rivera, que supuestamente deberían de jugar en el 
mismo equipo. 
Esta conducta que desde siempre ha mostrado Moreno Valle no es una novedad, pero definitivamente tendrá una 
nueva implicación en la organización de las próximas elecciones locales. 
Es decir, que desde el poder estatal se empiecen a vislumbrar algunos apoyos, afectos, simpatías o como quiera 
llamarlo, a algunos personajes que no responden a la militancia panista. Esta conducta que ya ha sido registrada 
en el reciente proceso electoral presidencial, es una realidad que aún no asume la militancia panista, o mejor 
dicho, el grupo de poder que maneja al PAN en Puebla: el Yunque. 
La Organización como tal no está dispuesta a dejar el camino libre para Moreno Valle, pues al fin y al cabo, ―llegó 
por el poder que le dio Acción Nacional‖, suelen repetir entre yunquistas. 
Así, el abanico de posibilidades electorales en Puebla, que emana desde la posición de mayor poder, o sea, 
desde el gobernador, se está abriendo tanto y al tal grado, que las filias, las fobias y las desconfianzas están a la 
orden del día, en un momento crucial en el que desde Casa Puebla se están definiendo las posiciones para 217 
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presidencias municipales y las candidaturas a las diputaciones locales. 
http://periodicodigital.com.mx/columnas/los_conjurados 

 
(Parabólica/Fernando Maldonado) 
 
Un aserto que incomoda 
Las coincidencias que más duelen son siempre las que huelen a mal presagio. Aún en el oficio periodístico que 
trata de hacer la crónica del día a día, un aserto deviene siempre en mal fario. 
Es el caso del vaticinio del periodista veracruzano Filiberto Vargas Rodríguez el martes 31 de julio, en los 
micrófonos de Tribuna de la tarde. 
Lanzó el autor de la columna Punto de Vista un dardo que dio en el blanco, a propósito de la captura, en 
Huejotzingo, de Mauricio Guízar Cárdenas, alias El Amarillo. 
Líder de notable talla en la estructura criminal de Los Zetas y distribuidor de droga a narcotienditas, antros y 
narcomenudistas de Veracruz desde hace por lo menos 10 años, ya está puesto a la sombra después de que se 
le encontró en un hotel de territorio poblano. 
Sin embargo no era, de acuerdo con el criterio del periodista invitado, garantía de pacificación en la capital del 
estado vecino. El escenario futuro se cumpliría unas horas después con un saldo mortal. 
Seis muertos en la capital veracruzana tras el enfrentamiento entre elementos de la Marina y miembros que 
presumiblemente forman parte de la estructura criminal de Los Zetas. 
Tenían en su poder siete armas largas, casi 900 cartuchos útiles y cuatro granadas, además de vehículos en dos 
domicilios particulares. Todo un arsenal. 
La detención de un sujeto como El Amarillo en Puebla suele tener efectos colaterales. La reproducción de 
cabezas o liderazgos locales en los ámbitos de la delincuencia forma parte de la transformación de células 
dedicadas a actividades ilícitas. 
La forma más fidedigna de documentar esa dinámica criminal es el testimonio de un reportero que investigó el 
perfil criminal de El Amarillo y compartió con la audiencia de Tribuna de la tarde. 
Y nos recuerda que en el diseño de la estrategia de combate en contra de la delincuencia de parte gobierno de 
Felipe Calderón, faltó inteligencia. 
http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica 

 

 
 
(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz) 
 
¿De parte de quién? 
¿Quién fue el emisario de un siciliano mensaje dirigido a la delegada federal de la Secretaría de Desarrollo 
Social, Myriam de Lourdes Arabian Couttolenc, advirtiéndole que sería mejor que atendiera las tres 
denuncias presentadas en su contra ante la Fiscalía Especializada para la Atención de Delitos Electorales 
(Fepade) en lugar de andarse promoviendo como aspirante del PAN a la alcaldía de Puebla? 
El tono del mensaje confirmó las sospechas de Arabian, en el sentido de que el emisario de éste no fue 
ajeno a la sorpresiva denuncia y orden de aprehensión que en mayo de 2011 se giró en su contra por 
condicionar supuestamente la entrega de dos litros de leche durante el proceso electoral federal de 2009, 
situación que la obligó a dejar la Secretaría de Desarrollo Social del estado. 
*** 
Que la periodista Alma Norma López Pérez dejó la semana pasada la Dirección de Noticias de Grupo 
Marconi Comunicaciones para tomarse unas vacaciones en compañía de su familia, antes de incorporarse el 
15 de agosto a una importante firma internacional de consultoría política en la Ciudad de México. 
*** 
Cinco son las familias que acaparan el grueso de las concesiones del transporte público de pasajeros en la 
zona metropolitana de Puebla. 
Armando Torres y sus parientes son los dueños de la ruta Tres Estrellas y la Perimetral, que cuenta con 
cerca de 100 autobuses. 
Ángel Sierra de la Rosa y su parentela son, en cambio, los meros meros de las líneas Galgos del Sur, 
Mayorazgo y San Ramón, también con más de un centenar de concesiones. 
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Delfino Reyes Bocardo y otros familiares controlan nueve rutas de la ciudad de Puebla. 
La familia Díaz Carrasco es otra con más de cien unidades de las rutas Bicentenario y CREE-Madero. 
La quinta y última familia son Los Galindo que tiene rutas urbanas y suburbanas en diferentes ramales que 
cruzan la Angelópolis y que van de la ciudad de Puebla a las Cholulas, Chipilo, Atzompa, Amozoc y otras 
poblaciones aledañas. 
*** 
Simón dice: 
―Las tres cosas más difíciles de esta vida son: guardar un secreto, perdonar un agravio y aprovechar el tiempo.‖ 
Benjamín Franklin (1706-1790) Estadista y científico estadounidense 
http://e-consulta.com/blogs/corte/ 

 

 
 
(Garganta Profunda/Arturo Luna) 
 
La Lucha en el PAN (y el Proyecto 2018 de Moreno Valle) 

 
Pues con la novedad de que ha surgido una Santa Alianza entre maderistas y yunquistas para luchar contra el 
grupo del presidente Felipe Calderón, firme en su pretensión de adelantar la Asamblea Nacional en la que se 
definirá el rumbo del PAN tras la debacle del pasado 1 de julio. 
Con el apoyo de varios gobernadores, entre ellos el de Puebla, Gustavo Madero estaría amarrando su 
continuidad como presidente del partido, pero gracias a la citada alianza, lo mismo ocurriría con la secretaria 
general, Cecilia Romero –brazo fuerte de la ultraderecha en el Comité Ejecutivo Nacional-, y todos los 
integrantes del Consejo Nacional, que se espera celebrar el próximo 11 de agosto. 
Maderistas y yunquistas tienen un acuerdo que se cae de pragmático: proteger mutuamente sus intereses e 
impedir que Calderón y sus huestes se apoderen del partido, lo que incluye abrir a “consulta indicativa” de sus 
152 nuevos legisladores –entre senadores y diputados- la designación de sus futuros coordinadores en las 
cámaras Alta y Baja. 
Según los enterados, Luis Alberto Villarreal se perfila para encabezar a los 114 diputados federales y Ernesto 
Cordero a los 38 senadores. En el caso de Villarreal, cuentan que previo acuerdo con Casa Puebla, ya amarró 
los votos de Blanca Jiménez, Néstor Gordillo, María Isabel Ortiz y Julio Lorenzini, futuros soldados de Rafael 
Moreno Valle en San Lázaro. 
Aún así, la pelea de Gustavo Madero y Cecilia Romero con Felipe Calderón, quien hábilmente ha logrado 
alinear a su lado a cuatro ex presidentes nacionales del PAN –Luis H. Álvarez, Luis Felipe Bravo Mena, 
Germán Martínez y César Nava-, es de pronóstico reservado.  
De hecho, cualquier cosa puede pasar, pues en realidad la disputa interna se centra en un par de votos para 
aprobar la Asamblea Nacional Extraordinaria que discuta la reforma de los estatutos del blanquiazul y que, 
en esencia, abra la puerta al calderonismo para hacerse del control del partido a través, incluso, de su 
esposa, Margarita Zavala u otro allegado. 
La cosa se tornará muy difícil en los siguientes días al interior del panismo nacional. Y es que mientras Calderón 
presume de contar con los suficientes votos (127) en el Consejo Nacional del 11 de agosto para pedir que se 
efectúe a más tardar en noviembre la Asamblea Nacional, la Santa Alianza entre maderistas y yunquistas le 
impide, en los hechos, contar con la mayoría absoluta que requiere para aprobar su moción. 
Hay quien asegura que carretadas de dinero están corriendo en estos momentos desde ambos bandos en 
busca de los votos de los consejeros, nada extraño en un partido que terminó tan o más corrompido que el PRI 
o el PRD. 
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Lo que sí es indudable es que la abierta guerra que vive hoy el PAN por lo que quedó del partido tras la derrota 
del 1 de julio, ha beneficiado a gobernadores como el poblano, pues aunque ha expresado y demostrado su 
respaldo a Gustavo Madero, en los hechos Rafael Moreno Valle trae su propio juego, un juego fechado en 
2018. 
El vacío de poder, la disputa permanente, el abandono de ―figuras‖ como Josefina Vázquez Mota –actualmente 
de vacaciones, sin capacidad para hacer valer los millones de votos que recibió en las urnas-, la lucha de 
facciones y el debilitamiento en general del partido, le abre la puerta para influir decisivamente en el rumbo del 
PA,  para ir llenando los huecos que el panismo tradicional ha ido dejando y sobre todo para perfilar su proyecto 
presidencial, un proyecto de y desde el PAN y que pese a todo sigue vivito y coleando.  
Y no sólo eso: como una altísima prioridad y preocupación cotidiana en el entorno de Casa Puebla, donde 
nada se mueve, nada se ejecuta, nada se decide sin antes valorar cómo ayuda a pavimentar el camino hacia 
Los Pinos. 
Los panistas yunquistas de Puebla viven una extraña paradoja, casi un karma: odian, literalmente, a Rafael 
Moreno Valle, pero en el fondo saben que, si se le acomodan las cosas, el mismo Rafael Moreno Valle podría 
terminar siendo quien los rescate de la larga travesía en el desierto que cientos, miles de burócratas azules 
comenzarán a partir del próximo 1 de diciembre. 
¿Voy bien o me regreso? 
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/ 

 

 
 
(Trascendió Puebla) 
 
:Que fue bien recibido en el sector económico local el anuncio de la firma de autos Audi de México de cambiar sus 
oficinas de Relaciones Públicas de la Ciudad de México al estado de Puebla, y desde este miércoles ya operan en 
el edificio VW Bank, a un costado de la armadora Volkswagen. 
La decisión del consorcio alemán alienta más el interés en torno la decisión final de los directivos para instalar en 
territorio poblano la anunciada planta armadora en México, en disputa entre Querétaro y Puebla. 
:Que de acuerdo a medios especializados, México se ha convertido en un lugar atractivo para las armadoras 
donde en los últimos tres años han anunciado inversiones por 8 mil 596 millones de dólares de VW, Chrysler, GM, 
Honda, Ford y Mazda. 
:Que en la Secretaría de Desarrollo Rural le hacen honor a la figura de ―encargado de despacho‖ con Rodrigo 
Riestra Piña porque nadie en ese lugar atiende los requerimientos informativos en torno al problemática de agro 
poblano, particularmente del encarecimiento del maíz. 
:Que la presidenta municipal interina en San Martín Texmelucan, Yazmín Alonso Ramírez, hace todo lo posible 
para que el PRI pierda las elecciones intermedias en el 2013, porque además de no hacerlo bien, los resultados y 
actitud hacia la ciudadanía le está generando problemas. 
En la dirigencia estatal del partido tricolor hay preocupación y le piden alcalde con licencia y diputado federal 
electo, Carlos Sánchez Romero, haga algo porque las consecuencias pueden ser de alto costo político. 
:Que el estadio Olímpico de Ciudad Universitaria de la BUAP lució al máximo de su capacidad la noche del 
martes en el duelo en el que los Lobos empataron a dos goles ante los Diablos de Toluca.  
Más de 20 mil aficionados estuvieron al interior de las instalaciones deportivas, sin embargo, al menos otra cifra 
igual se quedó con las ganas de ingresar a pesar de que muchos contaban con boleto en la mano.  
Sin duda, en la BUAP ya se analiza el problema que se presentó ya que en algunos momentos el personal de 
seguridad parecía ser rebasado. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9154813 

 
(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza) 
 
Ciudad capital, disputa de tres 
El escenario electoral para el 2013 en la ciudad capital se ha complicado para quienes tradicionalmente 
mantenían el predominio bipartidista de la alternancia. 
Desencantados con el resultado del sufragio de la alternancia de los comicios locales de julio de 2010 porque el 
punto medular del voto antiPRI no se vio reflejado en acciones contundentes, optaron por la tercera vía.  
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Debieron esperar dos años los habitantes de la Angelópolis para sufragar y retirarle el respaldo a los gobiernos 
del PAN en la capital y el estado, manteniendo su distancia del PRI. 
Las grandes obras de infraestructura, la pavimentación de las mil calles o los festejos por el 150 Aniversario de la 
Batalla del 5 de Mayo no hicieron cambiar la opinión a los votantes citadinos. 
Sorpresivamente, sin más guía que la imagen de Andrés Manuel López Obrador, los poblanos se transformaron 
en un activo voto antiPRI y antiPAN. 
Gobernar el ayuntamiento, ser la sede de los poderes del estado y la influencia del Poder Ejecutivo en la ciudad 
capital no fueron suficientes para contener el voto de castigo a las administraciones de Eduardo Rivera Pérez y 
Rafael Moreno Valle. 
El castigo en las urnas se extendió al PRI y mandaron a la candidata al Senado Blanca Alcalá, la expresidenta 
municipal, a la tercera posición; en tanto que el distrito 6, ―tradicionalmente priista‖, se las cobró a otro exedil, 
Enrique Doger. 
PRI y PAN enfrentan un serio problema de rechazo en la ciudad de Puebla y difícilmente podrá convencer como 
marca, y un perfil de candidato partidista no será la mejor opción para ambos: ¿Javier López Zavala, Enrique 
Doger, Claudia Hernández, Myriam Arabian, Fernando Manzanilla, Gabriel Hinojosa, Amy Camacho?… 
Lamentablemente para el Movimiento por la Regeneración Nacional, el tabasqueño Andrés Manuel López 
Obrador no tiene la residencia poblana, después de él, difícilmente un poblano puede ocupar o capitalizar su 
imagen para competirle la plaza al bipartidismo PRI-PAN. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9154810 

 

 
 
(Posdata/Alfonso González Téllez) 
 
Paredón morenovallista 
La revisión y fiscalización de la administración estatal pasada, junto con gran parte de sus polémicos actores, 
continuará dando sorpresas. El tema seguirá en el ojo del huracán y saldrán a la luz pública más y más 
irregularidades económicas ejecutadas por los amigos del marinismo. 
En el Congreso del Estado y el Órgano de Fiscalización Superior (OFS) se siguen auditando cuentas y cuentas 
públicas pendientes del gobierno pasado. Es más, me aseguran que ―lo mejor está por venir‖, como dijera el 
clásico. 
Recientemente, en este espacio, adelanté que Rodolfo Chávez Carretero, ex titular del Comité Administrador 
Poblano para la Construcción de Espacios Educativo (CAPCEE), se encontraba en la mira del Poder Legislativo 
por su cuenta pendiente de 2010. 
Las noticias no se hicieron esperar y la Comisión Inspectora del Congreso, junto con el OFS, anunciaron el inicio 
del procedimiento de determinación de responsabilidades contra el ex funcionario al que se le aplicaron 
observaciones por 493 millones de pesos, correspondientes, insisto, a su cuenta pública 2010, del 1 de enero al 
31 de diciembre de ese año. 
En aquel momento, señalé que las irregularidades de Chávez Carretero eran superiores a los 300 millones de 
pesos; sin embargo, el dictamen rebasó lo informado, toda vez que superó los 400. 
Lo cierto, es que el ex titular del CAPCEE parece estar en serios aprietos, toda vez que la Secretaría de la 
Contraloría, que encabeza, Patricia Leal Islas, la contralora de acero, parece tener en la mira a otros funcionarios 
marinistas que hicieron y deshicieron con el erario público. 
Y aunque la información que maneja con pinzas la Contraloría no se le escapa por nada a Paty Leal, quién sabe, 
en una de esas, Chávez Carretero, se mete en un brete. 
Lo mismo sucede en el caso del ex secretario de Salud, Alfredo Arango García, quien tuvo anomalías en su 
cuenta pública 2010, por 8 mil 464 millones, 383 mil pesos, a quien la guillotina fiscalizadora le cayó desde hace 
un buen rato. 
Hacia Arango -y varios de sus compinches, quienes dicen van a caer tarde o temprano-, le va a seguir lloviendo 
sobre mojado, toda vez que la cloaca que destaparon en su administración continúa escupiendo todo el 
excremento heredado por sus negocios personales. 
Ahora, Alfredo Arango, tendrá que defenderse, desde prisión, del delito de enriquecimiento ilícito que se le 
imputa, así como de las observaciones millonarias detectadas en su última cuenta pública. 
Otro que está en capilla, es Blas Villegas Lara, ex funcionario marinista, quien tuvo un paso irregular cuando 
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estuvo al frente de la Comisión Estatal de Agua y Saneamiento, donde se le detectaron anomalías por 3 millones, 
724 mil pesos, referentes a su cuenta pública 2009 -del 1 de enero al 28 de julio-. 
En el caso de Blas, quien se pasea muy tranquilo por las calles de Puebla, hay que recordar que la Contraloría del 
estado mantiene abiertos y en proceso los expedientes SEDU011/10, SEDU012/10, SEDU012/10 y SEDU016/10, 
los cuales, juntos, alcanzan los casi 4 millones de pesos. 
La información coincide -con exactitud- con la emitida por el OFS y la Comisión Inspectora, por lo que parece 
inminente la caída del ex funcionario.  
Por cierto, la sanción que pretende aplicar la Contraloría a Blas Villegas consiste en su inhabilitación para ocupar 
cargos públicos por 12 años y una sanción económica por un millón, 605 mil pesos. 
Afortunadamente, para Blas Villegas, los cinco amparos promovidos por sus abogados han evitado la ejecución 
de las sanciones interpuestas en su contra por la Contraloría, tal y como lo señaló atinadamente, en días pasados, 
el periodista, Carlos Gómez, en su columna, Contrastes. 
Con lo que no contaba el ex funcionario, es que el Congreso local y el OFS también lo procesarían y perseguirían. 
Así que esto, dicen, apenas comienza. 
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-P uyeói-Iouyiou IIisE &id=2059 

 
(Etiqueta Con Destino/Luis Alberto González) 
 
¿Quiénes son levanta dedos y agachones en Puebla? 

 Prometieron hacer una verdadera separación de poderes 

 Riesgo de que haya más de estos personajes en el 2013 
En el proceso electoral poblano del 2010 pugnaban por la “verdadera separación de los poderes”, por legislar 
en forma independiente del ejecutivo estatal, transparentar recursos, no ser dependientes del gobernador, no ser 
oficina de trámite y combatir la corrupción, entre muchas otras promesas. 
Ha pasado un año y 7 meses y las cosas no cambiaron e incluso empeoraron comparativamente con quienes 
trienios anteriores ocuparon esos puestos ó lugares. 
En ese lapso han aprobado, sin modificaciones, casi en la totalidad de las ocasiones, las iniciativas de Ley 
enviadas por el Poder Ejecutivo del Estado de Puebla. 
En los análisis hechos por los mismos panistas aseguran que el 95 % de las iniciativas de ley del 
mandatario poblano han sido aprobadas en forma casi inmediata ó como dicen: “fast track”. 
Mientras tanto ha habido otras iniciativas, así como posicionamientos y puntos de acuerdo que más bien han sido 
calificados como “llamados a misa” (nadie los pela). 
Luego de lo anterior hay muchos calificativos de los poblanos para los personajes de la política y enseguida están 
enumerados: 
Levanta dedos  
Sumisos  
Empleados 
Dóciles  
Obedientes  
Gatos  
Agachones  
Timoratos 
Sin vergüenzas 
Medrosos 
Manejables  
Vendidos  
Entregados y 
Mentirosos 
Ustedes digan de quienes se tratan: 
¿Funcionarios estatales? 
¿Algunos Diputados locales? 
¿Todos los Miembros de la LVIII Legislatura de Puebla? 
¿Legisladores del PRI, PAN, PRD, PT, PC, PANAL y PVEM? 
¿Ya tomaron su decisión? 
Bueno, existe el riesgo de que este tipo de personajes aumenten para las próximas elecciones. 
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¿Ustedes quieren seguir manteniéndolos con sus impuestos? 
Ahí lo veremos en el 2013 que habrá elecciones en Puebla para definir Diputados y Presidentes Municipales. 

 
 

 
 
(Cuitlatán/Fermín Alejandro García) 
 
Cuatro grupos ya están en pugna por la CNC 
Pese al resultado positivo que el Partido Revolucionario Institucional (PRI) obtuvo el 1 de julio, en Puebla la falta 
de un liderazgo fuerte en el partido a nivel local puede llevar a que dicha fuerza política sufra una especie de 
―balcanización‖, en la cual cada grupo dominante busque imponer sus intereses y arrebatar los espacios políticos 
que próximamente estarán en disputa. Como es el caso de la dirigencia de la Confederación Nacional Campesina 
(CNC), para la cual ya hay cuatro expresiones que ya están buscando quedarse por el control de la organización. 
De manera estatutaria la renovación de la también llamada Liga de Comunidades Agrarias de Puebla tendría que 
ser en diciembre de este año y el nuevo secretario general tomaría posición en los primeros días de enero de 
2013. Sin embargo, hay muchas posibilidades de que se adelante el proceso de selección de una nueva dirigencia 
para septiembre u octubre próximos.  
Y en mucho se debe al desgasta que actualmente hay en la CNC por la falta de interés del presidente estatal del 
PRI, Fernando Morales Martínez, de atender las necesidades del sector campesino del partido, ya que esta 
agrupación sufre una feroz escasez de fondos económicos que lo ha llevado a que no hay presupuesto para 
pagar las tarifas de Comisión Federal de Electricidad y a los trabajadores les adeudan la nómina correspondiente 
a dos quincenas, por citar sólo algunos de los problemas latentes. 
Ante la falta de alguien que ponga orden y genere los equilibrios en el PRI, varios grupos ya andan haciendo 
campaña para quedarse con el control de la CNC. Las expresiones que ya están jugando para ganar ese proceso 
son las siguientes: 
Se sabe que el grupo del ex gobernador Melquiades Morales Flores y el diputado electo Jesús Morales Flores 
buscarán impulsar a Rufino Márquez, quien es su sobrino, fue regidor del ayuntamiento de Puebla en el trienio de 
Luis Paredes Moctezuma y hace dos sexenios ya fue dirigente de la CNC, en donde impulsó un oneroso proyecto 
de reafiliación de la militancia campesina y al final nunca funcionó. 
A su vez, el ex candidato a gobernador y futuro disputado federal, Javier López Zavala, estaría buscando impulsar 
al ex alcalde de Tepeaca, ex director del DIF estatal y ex presidente del Congreso local, Humberto Aguilar 
Viveros, quien tiene a su favor haber sido coordinador regional de la campaña de Enrique Peña Nieto en la región 
en donde fue edil. 
El problema de Humberto Aguilar Viveros es que el grupo de Zavala cada vez tiene menos capacidad de 
cohesionar y es visto con recelo por muchas expresiones del PRI, que se sienten agraviadas que desde hace 
siete años y medio como consecuencia de que todos los cargos importantes en el tricolor siempre son para 
marinistas, tal como ocurrió en el reciente proceso electoral federal. 
Un tercer grupo es el del actual diputado federal, ex dirigente de la CNC, experto en materia agropecuaria y ex 
secretario de Desarrollo Rural Alberto Jiménez Merino, quien tendría como aspirante a Maritza Marín, quien es la 
secretaria general de la Liga de Comunidades Agrarias. 
Maritza Marín es uno de los actores del PRI que se sienten agraviados por el marinismo, ya que esta mujer tenía 
todos los atributos y apoyos para haber sido la candidata del PRI a diputada federal por Izúcar de Matamoros en 
el último proceso electoral, pero fue desplazada por el marinista Filiberto Guevera, quien logró ganar porque tuvo 
el apoyo del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, pero en general resultó ser un pésimo aspirante. 
Los dirigentes regionales de la CNC al parecer van a impulsar a un candidato propio y todo apunta a que el 
aspirante será Jesús Notario, un ex presidente municipal de Tecamachalco. Esta es la expresión más débil. 
Como nunca antes, hay muchos grupos en pugna por la dirigencia de la CNC, como consecuencia de que nadie 
en el PRI tiene la capacidad de negociar y consensuar entre las corrientes. 
Si el proceso no se cuida, entonces se corre el riesgo de que la CNC acabe dividida y confrontada. 
Y el voto campesino sigue siendo el principal pilar del PRI. 
Una prueba de ello es que en el reciente proceso electoral el grueso de los poco más de 800 mil votos que obtuvo 
en Puebla el candidato Enrique Peña Nieto salieron de los distritos con mayor población rural, indígena y 
suburbana. En los municipios más urbanos, como es la zona metropolitana de la capital, el tricolor fue vapuleado y 
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en algunas demarcaciones se fue al tercer lugar. 
Tal situación tendría que generar una mayor atención hacia lo que pasa en la CNC para evitar su fractura. 
Pero todo indica que en el PRI no hay quien se encargue que el tricolor no se acabe ―balcanizado‖.  
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/cuatro-grupos-ya-estan-en-pugna-por-la-cnc_id_11475.html 

 
(Editorial) 
 
Mercados: zona de riesgo 
La madrugada de este jueves, un incendio consumió más de la mitad del mercado 5 de Mayo, uno de los más 
emblemáticos de la capital poblana, donde 87 locales quedaron destruidos y una parte de la estructura del techo 
se vino abajo. No se reportaron heridos, de acuerdo con Protección Civil municipal. 
Cada tres años las autoridades en turno pregonan a los cuatro vientos la implementación de programas ―sin 
precedentes‖ para la rehabilitación y ―dignificación‖ de los mercados, pero las intervenciones que se efectúan a 
dichos inmuebles no pasan del mero aspecto cosmético, porque hasta ahora ha quedado evidenciado que no hay 
una política pública de fondo que resuelva la compleja problemática de dichos centros de abasto. 
Son múltiples los factores que inciden en el ambiente de inseguridad, insalubridad y desorden que prima en los 
mercados, pero sin duda alguna un elemento primordial son varias organizaciones que los han tomado como 
verdaderos feudos para beneficio de sus líderes; la negligencia y corrupción de las autoridades es otro punto que 
abona a la descomposición. El ordenamiento comercial, la distribución equitativa de espacios y, sobre todo, la 
seguridad y salubridad de estos lugares públicos, parece siempre dejada al garete o, en el mejor de los casos, al 
capricho de líderes y autoridades o de las circunstancias. 
Afortunadamente por el siniestro de ayer no hubo víctimas, pero la conflagración bien pudo ser una advertencia de 
que las cosas no marchan nada bien en los mercados y es necesario que todos los actores que ahí conviven, 
incluidos los ciudadanos, tomen parte de una verdadera rehabilitación de esos espacios, que son por mucho 
fuente de ingresos para miles de familias y sustento de un comercio más justo que el que pretenden imponer las 
cadenas de supermercados transnacionales. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/mercados-zona-de-riesgo_id_11474.html 

 

 
 
(Primera Columna/Oscar López) 
 
* AMLO, el colmo del cinismo 
* Muy peligroso se torna el ambiente  
* El “destape” de Chedraui  
Ya se veía venir, López Obrador es tan predecible que no causa sorpresa su movimiento postelectoral, pero lo 
que sí se está volviendo muy peligroso por no existir antecedentes de ello en México, son los hechos de violencia 
que han ocurrido en los últimos días en las tiendas Soriana, acusadas, sin fundamento hasta ahora comprobado, 
de ser partícipes de lo que AMLO y su equipo nombran ―fraude electoral‖. 
Bombas molotov y un coche bomba es demasiado y lo peor es que podría empezar a normalizarse ese tipo de 
escenarios en México. 
Ayer la empresa Soriana publicó en dos diarios de circulación nacional, un desplegado donde responsabiliza a 
Andrés Manuel López Obrador, Jesús Zambrano y a su dirigente nacional Jesús Zambrano por las agresiones que 
han recibido de manera reiterada, no solo las instalaciones de la tienda, sino también los compradores y los 
trabajadores. 
Justo cuando estos desplegados eran leídos por los mexicanos, un coche bomba explotó en las inmediaciones del 
estacionamiento de una tienda Soriana ubicada en el norte del país.  
De inmediato, en su cuenta de twitter el ―mesías democrático‖ se deslindó y les pidió serenidad a l corporativo. ¡Es 
el colmo del cinismo! 
Efectivamente Soriana tiene razón, es momento de poner un alto a su lenguaje violento que está generando 
―Actos de violencia y división social‖, en su loca ambición de poder y con la que arrastra al país entre sus 
pretensiones personales. 
Son más de 180 ataques que ha registrado la tienda y su representante ayer aseguró tener las pruebas de que 
fue el PRD y sus simpatizantes, los responsables de haber sido los autores de estos delitos porque esa es la 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/cuatro-grupos-ya-estan-en-pugna-por-la-cnc_id_11475.html
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definición de los acontecimientos que insistimos, no pueden volverse habituales en nuestro México ya tan 
golpeado por hechos violentos.  
Con el anuncio de la sistematización de los servicios de salud, el Secretario el ramo Jorge Aguilar Chedraui 
aprovechó para presentarse en sociedad y entre música y fiesta, todo parecía que era su destape como candidato 
a la presidencia municipal. 
Aguilar Chedraui es uno de los nombres que se han manejado como aspirantes a la alcaldía de casi 5 años a 
elegirse para el próximo año, pero de eso a que pueda lograr algo, está muy lejos. Quizá, si continúa con sus 
giras y sus eventos, podría alcanzarle para alguna diputación, solo quizá.  
CONFETI…ahora los camioneros van por la suya…desde ayer anunciaron que pedirán se autorice un incremento 
a la tarifa del transporte porque ya no pueden con los gastos…quieren algo así como 9.50…ajá bueno y su 
nieve?... 
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4707 

 
(Juicio/Jaime Alcántara Silva) 
 
DE HONESTIDADES Y DE VALENTÍAS 
Para hablar de honestidad absoluta, hay que haber vivido con las Monjas Cartujas o, de plano, bajo la rigurosa 
tutela de San Francisco de Asís. De otra forma se cae en el supuesto de hipocresía o de un cinismo, que muy 
pocos en este mundo son capaces de soportar. En política decía Saint Just, aquel héroe-verdugo de la revolución 
francesa, no hay inocentes. Y vaya que él supo de eso. Alguna vez, a un Delegado recién nombrado por Gustavo 
Carbajal, el entonces Presidente del PRI, le preguntó: eres honesto. Aquel, sin inmutarse le dijo: sí señor. 
Honesto, honesto, prosiguió Carbajal. Sí señor, fue la segunda respuesta. Honesto, honesto, honesto? Bueno, 
nadie tiene esos estándares, escuchó de su recién enviado a Sonora. Así en este azaroso mundo de la política. 
¿Valiente? Bueno. Echarle pleito, todos los días a Felipe Calderón; gritarle improperios a ―Las Instituciones‖; 
agredir a Peña Nieto; presionar a los Magistrados del Tribunal Electoral, no tiene nada de valiente. Valiente fue 
Aquiles Serdán al enfrentarse al dictador Díaz. Valiente fue Belisario Domínguez al pronunciar la histórica 
denuncia (suicida) en el Senado; valiente fue el cubano Oswaldo Payá, quien pagó con su vida la oposición bien 
razonada a las ideas que van contra las libertades elementales del ser humano. No por Dios, valiente, en México, 
sólo que se meta a la jaula de los leones de algún circo, sin ser domador. De otra forma la supuesta valentía sólo 
se circunscribe al exhibicionismo. 
En cuanto a lo de honestidad, recién salió a relucir lo de aquel fideicomiso o Asociación Civil ―Honestidad 
Valiente‖. Pues esta valiente honestidad, de acuerdo a documentos difundidos, ayer (con información del Servicio 
de Administración Tributario), en diferentes publicaciones, tiene entre sus haberes que no ha pagado el impuesto 
sobre la renta sobre donaciones de personas ―desinteresadas‖ y faltan registros de información. Las notas dicen 
que sólo dos años de los seis de que se ha hablado insistentemente, tienen algo que decir. Pero eso no es todo. 
Hay indicios de que el Gobierno del Distrito Federal pudo haber sido el contribuyente más generoso para ese 
―organismo civil‖, el que, por boca del mismo López Obrador, se supo que había manejado más de mil millones de 
pesos. Y, dónde están todos esos registros, tanto de entrada como de salida. ¿Eso es honestidad? Si lo fuera, 
como lo prometió en la campaña, el ahora Candidato perdedor ya hubiera hecho públicas las cifras. Él lo dijo y, 
como siempre, se le ―olvidó‖. 
Derivado de esto se puede entender con toda precisión, el por qué el tabasqueño nunca tuvo que trabajar ni 
prestar su avezado talento con alguien para recibir algo en recompensa y que se viera reflejado en la nómina. Por 
ello pudo recorrer, según él, todos los municipios del país, en turismo electoral. Así quien no, dijeran en mi pueblo. 
Por ello, también mucha gente, aún de su propio equipo original, se ha alejado. No sólo ellos. El Chespirito, por 
ejemplo, publica en su twitter que los 132, extensión de AMLO (parafraseando a Marshall McLuhan) quieren 
impedir a Televisa lo que ellos hacen, es decir, su verdad. Y conste que Gómez Bolaños podrá militar en cualquier 
Partido, menos en el de Peña Nieto. Pero eso se va generalizando. Así es y no va a cambiar. Eso es lo que 
representa el ex amoroso, el que ahora sí respetaría a las Instituciones (claro, fue promesa de campaña). 
El que tenga ojos que vea, dijera la Biblia. 
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4706 

 

 
 
(La Radiografía/Fabián Gómez) 
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Moreno Valle envuelto en crisis de medios 
¿Qué sabe el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas que se vió en la necesidad de asegurar su seguridad 
después de dejar el cargo?. 
¿Recibió un mensaje?, ¿Una llamada ó algo que haya encendido los focos rojos en Casa Puebla?. 
¿Teme por su seguridad y la de su familia?. 
¿Seguirá apoyando los operativos para combatir el crimen organizado en la entidad? 
Me hago estas preguntas porque por más que doy vueltas al asunto  no encuentro respuesta.  
Flaco favor le hacen al gobernador Rafael Moreno Valle Rosas,  aquellos que intentan justificar los 16 escoltas que 
tendrá a su servicio después de concluir su mandato. 
Y es que ha sido tal el escándalo en los medios de comunicación y en  las redes sociales, que el costo se lo 
endosará a quien eminentemente perfile como su sucesor, que no es otro que su cuñado Fernando Manzanilla. 
Los diputados ya lo apoyaron y será mejor darle vuelta al asunto. 
Lamentablemente para Moreno Valle, las últimas tres semanas no han sido nada fáciles. 
Primero sus funcionarios policiacos robaron una motoneta; luego se descubrió que Puebla es paraíso del crimen 
organizado y ahora el escándalo de los escoltas que pagarán los ciudadanos. 
Pero es más lamentable que no tenga un operador político de medios de comunicación que le resuelva la tremenda 
crisis mediática que enfrenta y que mucho daña a su gobierno. 
Por supuesto esa crisis y todas las críticas en contra del Ejecutivo poblano poco le importan al vocero Sergio 
Ramírez, quien solo está de paso, pues no ha logrado hacer un solo amigo. Solo cómplices a sueldo que paga 
para que golpeen a los propios funcionarios gubernamentales. 
Pablo el agachón 
Del gabinete de Rafael Moreno Valle Rosas, Pablo Rodríguez Regordosa, es uno de los elementos más indignos 
que conozco. 
No solo carece de talento inteligencia o capacidad, son de dignidad que le permita dejar el cargo donde 
literalmente lo han humillado. 
Hoy anda muy feliz con el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas en Detroit y mañana estará deprimido, triste y 
rencoroso porque no lo llevan a Alemania. 
Pablo es el vivo ejemplo de una persona que quiere reflectores, relaciones y poder político a cualquier precio. 
No le importa que un día le digan groserías y otro lo traten como la mascota. 
Al gobernador realmente no le interesa mucho el trabajo de Pablo, pues de ser lo contrario, estaría intentando 
posicionarse para ser candidato a la alcaldía de Puebla en el 2013 por el morenovallismo. 
Por cierto: De nada sirven los viajes para promocionar a Puebla como lo hace desde ayer el Ejecutivo poblano 
(acompañado de una de sus mascotas),  si el crimen organizado trae una fiesta sexenal. 
Acerca de Arango 
Me cuenta un amigo e Alfredo Arango, que es tanta la soledad que tiene que ha comenzado a enfermarse de 
depresión. 
Y es que no es para menos: Arango descubrió que le sobran deos de una mano para contar a sus verdaderos 
amigos. 
Sus cómplices y empleados simplemente lo dejaron, tal es el caso de los exdirectores Jurídico y Administrativo de 
la Secretaría de Salud, quienes de plano ya no le contestaron desde hace mucho las llamadas. 
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01 

 

 
 
(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto) 
 
La disputa por el PRI poblano  
Humillados en julio del 2010, los priistas poblanos tardaron en recoger los despojos de la dolorosa derrota y 
después de un injusto trato al presidente estatal -Alejandro Armenta quien se comportó como un soldado fiel que 
solo cumplió las instrucciones de su general Mario Marín y del coronel Javier López Zavala, pero pagó los platos 
rotos- sólo Juan Carlos Lastiri aceptó el reto de hacerle frente y tomar la presidencia para empezar a preparar al 
partido para el 2012. 
El triunfo que consiguieron en las elecciones federales pasadas –mayoría en el Senado y 12 diputaciones federales 
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de 16 en disputa- les volvió a dar ánimo para pelear por la dirigencia estatal, ahora con mayor razón por los 
comicios locales intermedios del próximo año que servirán para elegir nueva legislatura y 217 presidentes 
municipales para un periodo de 4 años y 8 meses. 
Grupos y aspirantes entraron desde esta semana en una ruta crítica que puede ser un pleito de pronóstico 
reservado porque hasta ahora no han esperado a escuchar la directriz de la dirigencia nacional y no hay aún 
árbitro que ponga un alto a sus despropósitos. 
El actual encargado de la presidencia, el diputado federal Fernando Morales hizo público el lunes pasado su interés 
de mantenerse en esa posición hasta las elecciones del próximo año. Basa su argumento en que dio resultados 
favorables cuando el escenario a principios de año era catastrófico. Sólo que él –aunque tiene carrera propia- 
representa en el estado al grupo de Melquiades Morales y por ello habrá resistencia para que siga despachando en 
la Diagonal. 
La semana pasada durante una reunión de la fracción priista en el Congreso Local, el diputado Lauro Sánchez 
anunció que buscará la presidencia del Comité Directivo Estatal del PRI y para ello pidió el apoyo de sus 
compañeros legisladores. Sánchez tiene el respaldo y la instrucción del ex gobernador Mario Marín para pelear por 
la posición y ahí es donde otros priistas no le brindarán su apoyo, no vaya a ser que manden otros seis años a la 
congeladora al conocido como el ―Gober Precioso‖. 
Pero ellos no son los únicos militantes del tricolor que están dispuestos a buscar la presidencia estatal y menos 
cuando acaban de ganar unas elecciones federales y el presidente de la República es de su mismo partido, por 
ello apunte en la lista a Pablo Fernández del Campo quien cuenta con distintos amarres y simpatía en los grupos. 
La senadora electa Blanca Alcalá aunque discreta en sus apariciones en los hechos va por posiciones de poder al 
interior del PRI estatal e impulsa a Víctor Giorgana para ese cargo; mientras el diputado federal electo Enrique 
Doger Guerrero no se quedará con las manos cruzadas y volverá a impulsar a su cachorro Iván Galindo, actual 
secretario general del comité municipal priista en la capital, para que suba a la presidencia estatal. 
Estos son los actores que han salido a la palestra o han mostrado en corto y otros abiertamente su interés por la 
presidencia local del PRI. La cohesión que se generaba desde el poder local de Casa Puebla no existe y aunque 
desde el ámbito nacional deberán en su momento marcar directrices, los grupos están motivados para ir por y con 
todo. 
Los priistas esperan ganar las elecciones intermedias del 2013, con el apoyo estructural y de recursos de Enrique 
Peña Nieto, y de ahí su mira es su regreso a Casa Puebla. Por eso el interés y el tamaño del pleito que están 
fraguando. 
http://www.ngpuebla.com/node/33949 

 
(Angelopolitanas) 
 
No es una causalidad que el diputado de Nueva Alianza, Enrique Nácer Hernández, presidente de la mesa 
directiva de la Comisión Permanente del Congreso local, haya propuesto ayer a los integrantes de la Junta de 
Gobierno y Coordinación Política –donde están representados todos los partidos- la ratificación del acuerdo para 
impedir que los temas electorales afecten la agenda legislativa durante el inicio formal del proceso electoral 2013 
en noviembre, que en los hechos arrancó ya.  
El legislador que tuvo que suspender sus vacaciones para tomar el puesto, durante la instalación de la Permanente 
anunció que cuando presida las sesiones propondrá que en tribuna no se toquen los temas electorales, con el 
objetivo de no contaminar el trabajo de la Cámara y menos paralizar al poder Legislativo cuando tiene que cerrar el 
año con las leyes de Ingresos del gobierno estatal, los 217 municipios y el Presupuesto para el próximo año.  
Nácer dejo en claro que no se coarta la libertad de expresión de sus compañeros diputados que aceptan 
volutivamente no tratar temas que generen conflicto y afecten el trabajo que ellos deben desempeñar. Un acuerdo 
similar funcionó para los periodos de sesiones del Congreso que coincidieron con el proceso electoral 2012, recién 
terminado.  
@  
Por cierto, la Comisión Permanente deberá convocar por lo menos a un periodo extraordinario en los meses de 
agosto, septiembre y la primera quincena de octubre que dura el receso.  
Entre otros temas deberán discutir y en su caso aprobar varias cuentas públicas pendientes, una de las atractivas 
para la opinión pública será la de la ex presidente municipal y ahora senadora electa Blanca Alcalá. Todo indica 
que se construyen los consensos para que pase con el aval de todos los partidos.  
@  
Los voceros de las cuatro principales asambleas universitarias poblanas (UAP, UDLAP, Iberoamericana y Madero) 
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acordaron darle seguimiento a los acuerdos de la Asamblea General Interuniversitaria del Movimiento #Yo Soy 132 
que recientemente se reunió en Morelia, Michoacán.  
Por lo que preparan ya desde ahora la Tercera Asamblea #Yo Soy 132 Puebla, que se llevará a cabo el próximo 
sábado al medio día en la Facultad de Administración de la UAP. Los chavos andan muy ―quisquillosos‖ y 
anunciaron que habrá derecho de  admisión y no permitirán la presencia de la prensa, cámaras y grabadoras. 
Es una lástima que estén copiando los viejos mecanismos de control ―revolucionario‖ de aquellas convenciones 
nacionales democráticas (de los zapatistas), habrá dos voceros por cada asamblea regional con derecho a voz y 
voto, después deberán pasar los filtros del registro y presentar sus credenciales y actas constitutivas. 
@  
Finalmente discutirán y aprobaran las acciones nacionales: marcha el 6 de septiembre del Congreso hacia el 
Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación; 15 y 16 de septiembre, toma de las plazas públicas del país 
al grito de: ―¡Viva México sin PRI!‖ y una jornada de lucha en Anenecuilco, Morelos, para conmemorar el natalicio 
de Emiliano Zapata, el próximo 8 de agosto.  
Lo lamentable de este movimiento sin duda legítimo por su origen y representatividad está en la mira de los grupos 
radicales y seudo revolucionarios, otros muy loquitos y unos más provocadores que andan calentando a los 
jóvenes para tomar decisiones más radicales y duras. Esos si son riesgos.  
@  
Será en Querétaro y en octubre cuando empiece el ensamblaje en México del chasis de autobús VW Volksbus 
18.330 REB, que será el primer vehículo Volkswagen Euro 5 armado y comercializado en el mercado mexicano. 
Roberto Cortés, presidente de MAN Latin America presentó ayer el proyecto Rota Volksbus, el cual lleva a los 
flotilleros de Brasil las novedades de la línea Volksbus 2012.  
Además Cortés informó que estas acciones constituyen un paso más a la internacionalización que tanto busca 
Volkswagen Camiones y Autobuses, e insistió que este modelo será ensamblado en la planta de Querétaro, la cual 
fabrica autobuses MAN. No lo olvide, la firma alemana tiene como meta el 2018 para ser la que más autos venda 
en el mundo, esa es una buena señal para Puebla. 
http://www.ngpuebla.com/node/33951 
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